NORMATIVA TÉCNICA DE APLICACIÓN EN LOS PROYECTOS Y EJECUCIÓN DE OBRAS. (ACTUALIZACIÓN FEBRERO 2024)

**ÍNDICE**

* Normas de carácter general
* Abastecimiento de agua, saneamiento y vertido
* Accesibilidad universal
* Acciones en la edificación
* Aislamiento acústico
* Aparatos elevadores
* Audiovisuales
* Calefacción, climatización, agua caliente sanitaria, energía solar. RITE
* Casilleros postales
* Certificación de eficiencia energética de los edificios
* Conglomerantes. Cementos y cales
* Cubiertas. Protección contra la humedad
* Electricidad e Iluminación
* Energía. Aislamiento térmico, ahorro de energía
* Estructuras de acero
* Estructuras de forjados
* Estructuras de hormigón
* Instalaciones especiales. Acción del rayo
* Ladrillos y bloques. Estructuras de fábrica
* Madera. Estructuras de madera
* Medio ambiente. Calidad del aire. Residuos
* Protección contra incendios
* Residuos de construcción
* Seguridad de utilización
* Seguridad y salud en el trabajo
* Suelos. Cimentaciones
* Infraestructuras comunes de telecomunicaciones
* Uso y Mantenimiento
* Vivienda protegida
* Control de calidad. Marcado CEE

Nota: el carácter genérico de esta relación hará necesario que se complete con normativas específicas cuando se trate de edificaciones de usos concretos y con la normativa específica del municipio en el que se actúe.

* **NORMAS DE CARÁCTER GENERAL**

*LEY DE ORDENACIÓN DE LA EDIFICACIÓN.*

B.O.E. 266; 06.11.99 Ley 38/1999 de 5 de noviembre, de Ordenación de la Edificación.

<https://www.boe.es/buscar/act.php?id=BOE-A-1999-21567>

B.O.E. 317; 31.12.01 Modificación de la Ley 38/1999. Artículo 82 de la Ley 24/2001 de 27 de

diciembre, de Medidas Fiscales, Administrativas y del Orden Social.

<https://www.boe.es/buscar/act.php?id=BOE-A-2001-24965>

B.O.E. 313;31.12.02 Modificación de la Ley 38/1999. Artículo 105 la Ley 53/2002 de 30 de

diciembre, de Medidas Fiscales, Administrativas y del Orden Social de la

Jefatura del Estado.

https://www.boe.es/buscar/act.php?id=BOE-A-2002-25412

B.O.E 308; 23.12.09 Modificación de la Ley 38/1999. Artículo 15 la Ley 25/2009 de 22 de diciembre, de

modificación de diversas leyes para su adaptación a la Ley sobre el libre acceso a las

actividades de servicios y su ejercicio.

https://www.boe.es/buscar/doc.php?id=BOE-A-2009-20725

B.O.E 153; 27.06.13 Modificación de la Ley 38/1999. Disposición final tercera de la Ley 8/2013, de 26 de

Junio, de rehabilitación, regeneración y renovación urbanas.

<https://www.boe.es/buscar/act.php?id=BOE-A-2013-6938>

B.O.E 114; 10.05.14 Modificación de la Ley 38/1999. Disposición final tercera de la Ley 9/2014, de 9 de

mayo, de Telecomunicaciones.

https://www.boe.es/buscar/act.php?id=BOE-A-2014-4950

B.O.E 168; 15.07.15 Modificación de la Ley 38/1999. Disposición final tercera de la Ley 20/2015, de 14 de

Julio, de ordenación, supervisión y solvencia de las entidades aseguradoras y

reaseguradoras.

<https://www.boe.es/buscar/act.php?id=BOE-A-2015-7897>

B.O.E 142; 15.06.22 Modificación de la Ley 38/1999. Disposición adicional cuarta de la Ley 10/2022, de 14 de

Junio, de medidas urgentes para impulsar la actividad de rehabilitación edificatoria en

el contexto del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia.

<https://www.boe.es/buscar/doc.php?id=BOE-A-2022-9838>

*CÓDIGO TÉCNICO DE LA EDIFICACIÓN. PARTE I (General) Y PARTE II (Documentos Básicos)*

B.O.E 074; 28.03.06 Real Decreto 314/2006, de 17 de marzo, del Ministerio de la Vivienda, por el que se

aprueba el Código Técnico de la Edificación. (Partes I y II, en la Parte I se establecen las

Exigencias Básicas que han de cumplirse aplicando la Parte II).

https://www.boe.es/buscar/doc.php?id=BOE-A-2006-5515

B.O.E 254; 23.10.07 Real Decreto 1371/2007, de 19 de octubre, del Ministerio de la Vivienda. Modifica el

Real Decreto 314/2006, de 17 de marzo, por el que se aprueba el Código Técnico de la

Edificación. Aprueba el documento básico DB-HR Protección frente al ruido.

<https://www.boe.es/buscar/doc.php?id=BOE-A-2007-18400>

B.O.E 304; 20.12.07 Ministerio de la Vivienda. Corrección de errores del Real Decreto 1371/2007,

de 19 de octubre, por el que se aprueba el documento básico DB-HR Protección frente al

ruido del Código Técnico de la Edificación y se modifica el Real Decreto 314/2006, de 17

de marzo, por el que se aprueba el Código Técnico de la Edificación.

<https://www.boe.es/buscar/doc.php?id=BOE-A-2007-21920>

B.O.E 022; 25.01.08 Ministerio de la Vivienda. Corrección de errores y erratas del Real Decreto 314/2006, de 7 de marzo, por el que se aprueba el Código Técnico de la Edificación.

<https://www.boe.es/buscar/doc.php?id=BOE-A-2008-1337>

B.O.E 252; 18.10.08 Real Decreto 1675/2008, de 17 de octubre, del Ministerio de la Vivienda.

Modifica el Real Decreto1371/2007, de 19 de octubre, por el que se aprueba el

documento básico DB-HR Protección frente al ruido.

https://www.boe.es/buscar/doc.php?id=BOE-A-2008-16789

B.O.E 099; 23.04.09 Orden VIV/984/2009, de 15 de abril, por la que se modifican determinados

documentos básicos del Código Técnico de la Edificación aprobados por el Real

Decreto 314/2006, de 17 de marzo, y el Real Decreto 1371/2007, de 19 de octubre.

https://www.boe.es/buscar/doc.php?id=BOE-A-2009-6743

B.O.E 230; 23.09.09 Corrección de errores y erratas de la Orden VIV/984/2009, de 15 de abril, por

la que se modifican determinados documentos básicos del Código Técnico de la

Edificación, aprobados por el Real Decreto 314/2006, de 17 de marzo, y el Real

Decreto 1371/2007, de 19 de octubre.

<https://www.boe.es/buscar/doc.php?id=BOE-A-2009-15059>

B.O.E 061; 11.03.10 Real Decreto 173/2010, de 19 de febrero, por el que se modifica el Código

Técnico de la Edificación, aprobado por el Real Decreto 314/2006, de 17 de marzo, en

materia de accesibilidad y no discriminación de las personas con discapacidad.

<https://www.boe.es/buscar/doc.php?id=BOE-A-2010-4056>

B.O.E 097; 22.04.10 Real Decreto 410/2010, de 31 de marzo, por el que se desarrollan los

requisitos exigibles a las entidades de control de calidad de la edificación y a los

laboratorios de ensayos para el control de calidad de la edificación, para el ejercicio de

su actividad.

<https://www.boe.es/buscar/doc.php?id=BOE-A-2010-6368>

B.O.E 153; 27.06.13 Ley 8/2013, de 26 de junio, de rehabilitación, regeneración y renovación urbanas.

https://www.boe.es/buscar/act.php?id=BOE-A-2013-6938

B.O.E 219; 12.09.13 Orden FOM/1635/2013, de 10 de septiembre, por la que se actualiza el Documento

Básico DB-HE «Ahorro de Energía», del Código Técnico de la Edificación, aprobado por

Real Decreto 314/2006, de 17 de marzo.

https://www.boe.es/buscar/doc.php?id=BOE-A-2013-9511

B.O.E 268; 08.11.13 Corrección de errores de la Orden FOM/1635/2013, de 10 de septiembre, por la que se

actualiza el Documento Básico DB-HE "Ahorro de Energía", del Código Técnico de la

Edificación, aprobado por Real Decreto 314/2006, de 17 de marzo.

<https://www.boe.es/diario_boe/txt.php?id=BOE-A-2013-11688>

* **ABASTECIMIENTO DE AGUA, SANEAMIENTO Y VERTIDO**

*CÓDIGO TÉCNICO DE LA EDIFICACIÓN DB HS 4 SALUBRIDAD, SUMINISTRO DE AGUA.*

*CÓDIGO TÉCNICO DE LA EDIFICACIÓN DB HS 5 SALUBRIDAD, EVACUACIÓN DE AGUAS.*

B.O.E 074; 28.03.06 Real Decreto 314/2006, de 17 de marzo, del Ministerio de la Vivienda, por el

que se aprueba el Código Técnico de la Edificación.

<https://www.boe.es/buscar/doc.php?id=BOE-A-2006-5515>

B.O.E 254; 23.10.07 Real Decreto 1371/07, de 19 de octubre, del Ministerio de la Vivienda, por el

que se modifica el Código Técnico de la Edificación.

<https://www.boe.es/buscar/doc.php?id=BOE-A-2007-18400>

B.O.E 022; 25.01.08 Ministerio de la Vivienda. Corrección de errores y erratas del Código Técnico

de la Edificación.

https://www.boe.es/buscar/doc.php?id=BOE-A-2008-1337

B.O.E 099; 23.04.09 Orden VIV/984/2009, de 15 de abril, por la que se modifican determinados

documentos básicos del Código Técnico de la Edificación aprobados por el Real Decreto

314/2006, de 17 de marzo, y el Real Decreto 1371/2007, de 19 de octubre.

<https://www.boe.es/buscar/doc.php?id=BOE-A-2009-6743>

B.O.E 142; 15.06.22 Real Decreto 450/2022, de 14 de junio, por el que se modifica el Código Técnico de

la Edificación, aprobado por el Real Decreto 314/2006, de 17 de marzo.

<https://www.boe.es/buscar/doc.php?id=BOE-A-2022-9848>

*PLIEGO DE PRESCRIPCIONES TÉCNICAS GENERALES PARA TUBERÍAS DE ABASTECIMIENTO DE AGUA.*

B.O.E 236; 02.10.74 Orden de 28 de julio de 1974 del Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo.

https://www.boe.es/diario\_boe/txt.php?id=BOE-A-1974-1597

B.O.E 237; 03.10.74 Corrección de errores de la Orden de 28 de julio de 1974.

<https://www.boe.es/buscar/doc.php?id=BOE-A-2022-9848>

B.O.E 155; 30.06.75 Orden de 20 de junio de 1975 por la que se amplía la composición de la Comisión

Permanente de Tuberías de Abastecimiento de Agua y de Saneamiento de

Poblaciones.

<https://www.boe.es/buscar/doc.php?id=BOE-A-1975-13891>

*REGLAMENTO DEL SUMINISTRO DOMICILIARIO DE AGUA.*

B.O.J.A. 081; 10.09.91 Decreto de 11 de junio de 1991 de la Consejería de la Presidencia de la junta de

Andalucía.

<https://www.juntadeandalucia.es/boja/1991/81/1>

B.O.J.A. 137; 13.07.12 Decreto 327/2012, de 10 de julio, por el que se modifican diversos Decretos para su

adaptación a la normativa estatal de transposición de la Directiva de Servicios

<https://www.juntadeandalucia.es/boja/2012/137/>

*CONTADORES DE AGUA CALIENTE.*

B.O.E 137; 07.06.16 Real Decreto 244/2016, de 3 de junio, por el que se desarrolla la Ley 32/2014,

de 22 de diciembre, de Metrología.

<https://www.boe.es/buscar/act.php?id=BOE-A-2016-5530>

* **ACCESIBILIDAD UNIVERSAL**

*LEY GENERAL DE DERECHOS DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD Y DE SU INCLUSIÓN SOCIAL.*

B.O.E 289; 03.12.13 Real Decreto Legislativo 1/2013, de 29 de noviembre, por el que se aprueba el Texto

Refundido de la Ley General de derechos de las personas con discapacidad y de su

inclusión social.

<https://www.boe.es/buscar/act.php?id=BOE-A-2013-12632>

*CÓDIGO TÉCNICO DE LA EDIFICACIÓN DB -SUA SEGURIDAD DE UTILIZACIÓN Y ACCESIBILIDAD.*

B.O.E. 061; 11.03.10 Real Decreto 173/2010, de 19 de febrero, por el que se modifica el CódigoTécnico

de la Edificación, aprobado por el Real Decreto 314/2006, de 17 de marzo, en materia

de accesibilidad y no discriminación de las personas con discapacidad. Ministerio de

Vivienda.

<https://www.boe.es/buscar/doc.php?id=BOE-A-2010-4056>

B.O.E. 142; 15.06.22 Real Decreto 450/2022, de 14 de junio, por el que se modifica el Código Técnico de la

Edificación, aprobado por el Real Decreto 314/2006, de 17 de marzo.

<https://www.boe.es/buscar/doc.php?id=BOE-A-2022-9848>

*DOCUMENTO TÉCNICO DE CONDICIONES BÁSICAS DE ACCESIBILIDAD Y NO DISCRIMINACIÓN PARA EL ACCESO Y UTILIZACIÓN DE LOS ESPACIOS PÚBLICOS URBANIZADO.*

B.O.E. 187; 06.08.21 Orden TMA/851/2021 de 23 de julio (desarrolla el documento técnico de condiciones

básicas de accesibilidad y no discriminación para el acceso y la utilización de los

espacios públicos urbanizados)

<https://www.boe.es/diario_boe/txt.php?id=BOE-A-2021-13488>

*REGLAMENTO QUE REGULA LAS NORMAS PARA LA ACCESIBILIDAD EN LAS INFRAESTRUCTURAS, EL URBANISMO, LA EDIFICACIÓN Y EL TRANSPORTE EN ANDALUCÍA.*

B.O.J.A. 140; 21.07.09 Decreto 293/2009, de 7 de julio, de la Consejería de la Presidencia.

<http://www.juntadeandalucia.es/boja/2009/140/1>

*CONDICIONES BÁSICAS DE ACCESIBILIDAD Y NO DISCRIMINACIÓN DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD PARA EL ACCESO Y UTILIZACIÓN DE LOS ESPACIOS PÚBLICOS URBANIZADOS Y EDIFICACIONES.*

B.O.E. 113; 11.05.07 Real Decreto 505/2007, de 20 de abril, del ministerio de La Presidencia

<https://www.boe.es/eli/es/rd/2007/04/20/505/con>

B.O.E. 061; 11.03.10 Real Decreto 173/2010, de 19 de febrero, por el que se modifica el CódigoTécnico

de la Edificación, aprobado por el Real Decreto 314/2006, de 17 de marzo, en materia

de accesibilidad y no discriminación de las personas con discapacidad.

<https://www.boe.es/eli/es/rd/2010/02/19/173>

*RESERVA Y SITUACIÓN DE LAS VIVIENDAS DE PROTECCIÓN OFICIAL DESTINADAS A MINUSVÁLIDOS.*

B.O.E. 051; 28.02.80 Real Decreto 355/1980, de 25 de enero, del ministerio de Obras Públicas y Urbanismo

https://[www.boe.es/boe/dias/1980/02/28/pdfs/A04598-04598.pdf](http://www.boe.es/boe/dias/1980/02/28/pdfs/A04598-04598.pdf)

B.O.E. 049; 26.02.81 Real Decreto 248/1981, de 5 de febrero, sobre medidas de distribución de la reserva

de viviendas destinadas a minusválidos, establecidas en el Real Decreto

355/1980, de 25 de enero.

<https://www.boe.es/boe/dias/1981/02/26/pdfs/A04363-04363.pdf>

*PROGRAMAS DE NECESIDADES PARA LA REDACCIÓN DE LOS PROYECTOS DE CONSTRUCCIÓN Y ADAPTACIÓN DE CENTROS DE EDUCACIÓN ESPECIAL.*

B.O.E. 082; 06.04.81 Orden de 26 de marzo de 1981, por la que se aprueban los programas de

necesidades para la redacción de los proyectos de construcción y adaptación de

Centros de Educación Especial.

https://[www.boe.es/boe/dias/1981/04/06/pdfs/A07406-07412.pdf](http://www.boe.es/boe/dias/1981/04/06/pdfs/A07406-07412.pdf)

*CONDICIONES DE ACCESIBILIDAD Y NO DISCRIMINACIÓN DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN SUS RELACIONES CON LA ADMINISTRACIÓN GENERAL DEL ESTADO.*

B.O.E. 072; 24.03.07 Real Decreto 366/2007, de 16 de marzo, por el que se establecen las condiciones

de accesibilidad y no discriminación de las personas con discapacidad en sus

relaciones con la Administración General del Estado.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2007/03/16/366

B.O.E. 048; 25.02.08 Orden PRE/446/2008, de 20 de febrero, por la que se determinan las

especificaciones y características técnicas de las condiciones y criterios de

marzo.

<https://www.boe.es/eli/es/o/2008/02/20/pre446>

*CONDICIONES BÁSICAS DE ACCESIBILIDAD Y NO DISCRIMINACIÓN PARA EL ACCESO Y UTILIZACIÓN DE LOS MODOS DE TRANSPORTE PARA PERSONAS CON DISCAPACIDAD.*

B.O.E. 290; 04.12.07 Real Decreto 1276/2011, de 16 de septiembre, de adaptación normativa a la

Convención Internacional sobre los derechos de las personas con discapacidad.

<https://www.boe.es/eli/es/rd/2007/11/23/1544/con>

*CONDICIONES TÉCNICAS QUE DEBEN REUNIR LOS CENTROS DE ATENCIÓN ESPECIALIZADA PARA PERSONAS CON MINUSVALÍAS, PARA PODER SUSCRIBIR CONCIERTOS DE PLAZAS CON DICHO INSTITUTO.*

B.O.J.A. 086; 07.08.93 Resolución de 30 de julio de 1993, del Instituto Andaluz de Servicios Sociales,

por la que se determina las condiciones técnicas que deben reunir los Centros

De Atención Especializada para Personas con Minusvalías, para poder

Suscribir conciertos de plazas con dicho Instituto.

http://www.juntadeandalucia.es/boja/1993/86/30

B.O.J.A. 107; 02.10.93 Corrección de errores.

http://www.juntadeandalucia.es/boja/1993/86/30

*ATENCION A LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN ANDALUCÍA.*

B.O.J.A. 191; 04.10.17 Ley 4/2017, de 25 de septiembre, de los Derechos y la Atención a las Personas con Discapacidad en Andalucía.

https://www.boe.es/eli/es-an/l/2017/09/25/4

B.O.E. 250; 17.10.17 Corrección de errores.

<https://www.boe.es/eli/es-an/l/2017/09/25/4>

*MODELOS DE FICHAS Y TABLAS JUSTIFICATIVAS DE LAS NORMAS PARA LA ACCESIBILIDAD EN ANDALUCÍA.*

B.O.J.A. 012; 19.01.12 Orden de 9 de enero de 2012, por la que se aprueban los modelos de fichas y

tablas justificativas del Reglamento que regula las normas para la accesibilidad en las infraestructuras, el urbanismo, la edificación y el transporte en Andalucía, aprobado por el Decreto 293/2009, de 7 de julio, y las instrucciones para su cumplimiento.

<https://www.juntadeandalucia.es/boja/2012/12/2.html>

*SUPRESIÓN DE BARRERAS ARQUITECTÓNICAS EN LOS EDIFICIOS ESCOLARES PÚBLICOS.*

B.O.J.A. 005; 21.01.86 Real Decreto 1276/2011, de 16 de septiembre, de adaptación normativa a la

Convención Internacional sobre los derechos de las personas con

discapacidad.

<http://www.juntadeandalucia.es/boja/1986/5/12>

*NORMAS ACCESIBILIDAD EN INFRAESTRUCTURAS, URBANISMO, EDIFICACIÓN Y TRANSPORTE EN ANDALUCÍA.*

B.O.J.A. 140; 21.07.09 Decreto 293/2009, de 7 de julio, por el que se aprueba el reglamento que regula

las normas para la accesibilidad en las infraestructuras, el urbanismo, la edificación y el transporte en Andalucía.

<https://www.juntadeandalucia.es/boja/2009/140/1>

* **ACCIONES EN LA EDIFICACIÓN**

*CÓDIGO TÉCNICO DE LA EDIFICACIÓN SE SEGURIDAD ESTRUCTURAL, BASES DE CÁLCULO.*

*CÓDIGO TÉCNICO DE LA EDIFICACIÓN SE-AE SEGURIDAD ESTRUCTURAL, ACCIONES EN LA EDIFICACIÓN.*

B.O.E. 074; 28.03.06 Real Decreto 314/2006, de 17 de marzo, del Ministerio de la Vivienda, por el

que se aprueba el Código Técnico de la Edificación.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2006/03/17/314/con

B.O.E. 254; 23.10.07 Real Decreto 1371/07, de 19 de octubre, del Ministerio de la Vivienda, por el

que se modifica el Código Técnico de Edificación.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2007/10/19/1371

B.O.E. 022; 25.01.08 Ministerio de la Vivienda. Corrección de errores y erratas del Código Técnico

de la Edificación.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2006/03/17/314/corrigendum/20080125

B.O.E. 099; 23.04.09 Orden VIV/984/2009, de 15 de abril, por la que se modifican determinados

documentos básicos del Código Técnico de la Edificación aprobados por el Real

Decreto 314/2006, de 17 de marzo, y el Real Decreto 1371/2007, de 19 de octubre.

<https://www.boe.es/eli/es/o/2009/04/15/viv984>

*NORMA DE CONSTRUCCIÓN SISMORRESISTENTE: PARTE GENERAL Y EDIFICACIÓN (NCSE-02).*

B.O.E. 244; 11.10.02 Real Decreto 997/2002, de 27 de septiembre, del Mº de Fomento.

<https://www.boe.es/eli/es/rd/2002/09/27/997>

* **AISLAMIENTO ACÚSTICO**

*LEY DEL RUIDO.*

B.O.E. 276; 18.11.03 Ley 37/2003, de 17 de noviembre, del Ruido. Revisión: 07/07/2011

https://www.boe.es/eli/es/l/2003/11/17/37/con

B.O.E. 301; 17.12.05 Real Decreto 1513/2005, de 16 de diciembre, por el que se desarrolla la Ley

37/2003, de 17 de noviembre, del Ruido, en lo referente a la evaluación y gestión del

ruido ambiental.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2005/12/16/1513/con

B.O.E. 254; 23.10.07 Real Decreto 1371/07, de 19 de octubre, del Ministerio de la Vivienda.

Aprueba el documento básico DB-HR Protección frente al ruido

https://www.boe.es/eli/es/rd/2006/03/17/314/corrigendum/20080125

*CÓDIGO TÉCNICO DE LA EDIFICACIÓN DB-HR PROTECCIÓN FRENTE AL RUIDO.*

B.O.E. 254; 23.10.07 Real Decreto 1371/07, de 19 de octubre, del Ministerio de la Vivienda.

Aprueba el documento básico DB-HR Protección frente al ruido

<https://www.boe.es/eli/es/rd/2007/10/19/1371>

B.O.E. 304; 20.12.07 Ministerio de la Vivienda. Corrección de errores del documento básico DB-HR

Protección frente al ruido.

<https://www.boe.es/eli/es/rd/2007/10/19/1371/corrigendum/20071220>

B.O.E. 252; 18.10.08 Real Decreto 1675/2008, de 17 de octubre, del Ministerio de la Vivienda.

Modifica el Real Decreto1371/2007, de 19 de octubre, por el que se aprueba el

documento básico DB-HR Protección frente al ruido.

<https://www.boe.es/eli/es/rd/2008/10/17/1675>

B.O.E. 099; 23.04.09 Orden VIV/984/2009, de 15 de abril, por la que se modifican determinados

documentos básicos del Código Técnico de la Edificación aprobados por el

Real Decreto 314/2006, de 17 de marzo, y el Real Decreto 1371/2007, de 19 de

octubre.

<https://www.boe.es/eli/es/o/2009/04/15/viv984>

*REGLAMENTO DE PROTECCIÓN CONTRA LA CONTAMINACIÓN ACÚSTICA EN ANDALUCÍA.*

B.O.J.A. 024; 06.02.12 DECRETO 6/2012, de 17 de enero, de la Consejería de Medio Ambiente, por

el que se aprueba el Reglamento de Protección contra la Contaminación Acústica

en Andalucía, y se modifica el Decreto 357/2010, de 3 de agosto, por el que se aprueba el Reglamento para la Protección de la Calidad del Cielo Nocturno frente

a la contaminación lumínica y el establecimiento de medidas de ahorro y

eficiencia energética.

<http://www.juntadeandalucia.es/boja/2012/24/4.htm>

* **APARATOS ELEVADORES**

*REGLAMENTO DE APARATOS DE ELEVACIÓN Y SU MANUTENCIÓN.*

B.O.E. 296; 11.12.85 Real Decreto 2291/1985 de 8 de noviembre del ministerio de Industria y Energía.

SE DEROGA el art. 10 y aprueba la Instrucción técnica ITC MIE-AEM 1, por Real

Decreto 88/2013, de 8 de febrero.

SE MODIFICA los arts. 8, 10, 12, 13.1.a), 16, 17, 20, 22, se suprime el art. 21 y se

añaden las disposiciones adicionales 1 a 4, por Real Decreto 560/2010, de 7 de

mayo.

SE DEROGA a partir del 30 de junio de 1999, con excepción de sus artículos 10,

11, 12, 13, 14, 15, 19 y 23, por Real Decreto 1314/1997, de 1 de agosto.

<https://www.boe.es/eli/es/rd/1985/11/08/2291/con>

*INSTRUCCIÓN TÉCNICA COMPLEMENTARIA AEM 1, ASCENSORES.*

B.O.E. 046; 22.02.13 Real Decreto 88/2013, de 8 de febrero, por el que se aprueba la Instrucción Técnica

Complementaria AEM 1 "Ascensores" del Reglamento de aparatos de elevación y

manutención, aprobado por Real Decreto 2291/1985, de 8 de noviembre.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2013/02/08/88/con

B.O.E. 111; 09.05.13 Corrección de errores del Real Decreto 88/2013.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2016/05/20/203

B.O.E. 123; 25.05.16 Real Decreto 203/2016, de 20 de mayo, por el que se establecen los requisitos

Esenciales de seguridad para la comercialización de ascensores y componentes de

seguridad para ascensores. Modifica los apartados 5.3.2.1 y 5.4 de la instrucción

técnica complementaria AEM 1 aprobada por Real Decreto 88/2013.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2016/05/20/203

*INSTRUCCIÓN TÉCNICA COMPLEMENTARIA ITC-MIE-AEM 2, REFERENTE A GRÚAS TORRE DESMONTABLES PARA OBRAS.*

B.O.E. 170; 17.07.03 Real Decreto 836/2003, de 27 de junio, por el que se aprueba una nueva

Instrucción técnica complementaria "MIE-AEM-2" del Reglamento de aparatos de

elevación y manutención, referente a grúas torre para obras u otras aplicaciones.

<https://www.boe.es/eli/es/rd/2003/06/27/836>

*INSTRUCCIÓN TÉCNICA COMPLEMENTARIA ITC-MIE-AEM 3, REFERENTE A CARRETILLAS AUTOMOTORAS DE MANUTENCIÓN*.

B.O.E. 137; 09.06.89 Orden de 26 de mayo de 1989 por la que se aprueba la Instrucción Técnica

Complementaria MIE-AEM3 del Reglamento de Aparatos de Elevación y

Manutención referente a carretillas automotoras de

manutención.

<https://www.boe.es/eli/es/o/1989/05/26/(3)>

*INSTRUCCIÓN TÉCNICA COMPLEMENTARIA MIE-AEM 4, GRÚAS MÓVILES AUTOPROPULSADAS.*

B.O.E. 170; 17.07.03 Real Decreto 837/2003, de 27 de junio, por el que se aprueba el nuevo texto

modificado y refundido de la Instrucción técnica complementaria "MIE-AEM-4" del

Reglamento de aparatos de elevación y manutención, referente a grúas móviles

autopropulsadas.

<https://www.boe.es/eli/es/o/1989/05/26/(3)>

*DISPOSICIÓN DE APLICACIÓN DE LA DIRECTIVA DEL PARLAMENTO EUROPEO Y DEL CONSEJO 95/16/CE, SOBRE ASCENSORES.*

B.O.E. 126; 25.05.16 Real Decreto 203/2016, de 20 de mayo, por el que se establecen los requisitos

esenciales de seguridad para la comercialización de ascensores y componentes

de seguridad para ascensores.

<https://www.boe.es/eli/es/rd/2016/05/20/203/con>

*AUTORIZACIÓN DE LA INSTALACIÓN DE ASCENSORES CON MÁQUINAS EN FOSO*

B.O.E. 097; 23.04.97 Resolución de 3 de abril de 1997, de la Dirección General de Tecnología y

Seguridad Industrial, por la que se autoriza la instalación de ascensores sin cuarto

de máquinas.

https://www.boe.es/eli/es/res/1997/04/03/(1)

B.O.E. 230; 25.09.98 Resolución de 10 de septiembre de 1998, de la Dirección General de Tecnología Y

Seguridad Industrial, por la que se autoriza la instalación de ascensores con

máquinas en foso.

<https://www.boe.es/eli/es/res/1998/09/10/(1)>

*REGULACIÓN DE LA OBLIGATORIEDAD DE INSTALACIÓN DE PUERTAS DE CABINA, ASÍ COMO DE OTROS DISPOSITIVOS COMPLEMENTARIOS DE SEGURIDAD EN LOS ASCENSORES EXISTENTES.*

B.O.J.A. 121; 24.10.98 DECRETO 178/1998, de 16 de septiembre, por el que se regula la obligatoriedad de instalación de puertas de cabina, así como de otros dispositivos

complementarios de seguridad en los ascensores existentes.

<https://www.juntadeandalucia.es/boja/1998/121/2>

*CONCESIÓN DE AYUDAS PARA LA RENOVACIÓN Y MEJORA DE LOS ASCENSORES EN SUS CONDICIONES DE SEGURIDAD*

B.O.J.A. 016; 06.02.99 Orden de 29 de diciembre de 1998 por la que se establecen las bases reguladoras

para la concesión de ayudas y subvenciones públicas con cargo al programa

«Desarrollo de la Economía Social».

SE DEROGA, por Orden TAS/0216/2004, de 20 de enero.

SE AÑADE el art. 14, por Orden de 26 de noviembre de 2001.

SE MODIFICA: los arts. 2.1d), 3.1.4 y 5.2.4, por Orden de 4 de septiembre de 2000

los arts. 3 y 4, SE SUPRIME la disposición transitoria 2, SE AÑADE el art. 13 y se

renumera la disposición transitoria primera como única, por Orden de 24 de

noviembre de 1999.

<https://www.boe.es/eli/es/o/1998/12/29/(1)>

B.O.J.A. 066; 18.04.99 Corrección de errores de la Orden de 29 de diciembre de 1998 por la que se

establecen las bases reguladoras para la concesión de ayudas y subvenciones

públicas con cargo al programa «Desarrollo de la Economía Social».

https://www.boe.es/eli/es/o/1998/12/29/(1)/corrigendum/19990318

* **AUDIOVISUALES. TELECOMUNICACIONES**

*INSTALACIÓN DE INMUEBLES DE SISTEMAS DE DISTRIBUCIÓN DE LA SEÑAL DE TELEVISIÓN POR CABLE.*

B.O.E. 116; 15.05.74 Decreto 1306/1974, de 2 de mayo, por el que se regula la instalación en inmueble

de sistemas de distribución de la señal de televisión por cable.

<https://www.boe.es/eli/es/d/1974/05/02/1306/con>

*REGULACIÓN DEL DERECHO A INSTALAR EN EL EXTERIOR DE LOS INMUEBLES LAS ANTENAS DE LAS ESTACIONES RADIOELÉCTRICAS DE AFICIONADOS.*

B.O.E. 283; 26.11.83 Ley 19/1983, de 16 de noviembre, sobre regulación del derecho a instalar en el

exterior de los inmuebles las antenas de las estaciones radioeléctricas de

aficionados.

<https://www.boe.es/eli/es/l/1983/11/16/19>

*ESPECIFICACIONES TÉCNICAS DEL PUNTO DE TERMINACIÓN DE RED DE LA RED TELEFÓNICA CONMUTADA Y LOS REQUISITOS MÍNIMOS DE CONEXIÓN DE LAS INSTALACIONES PRIVADAS DE ABONADO.*

B.O.E. 305; 22.12.94 Real Decreto 2304/1994, de 2 de diciembre, por el que se establecen las

especificaciones técnicas del punto de terminación de red de la red telefónica

conmutada y los requisitos mínimos de conexión de las instalaciones privadas de

abonado.

<https://www.boe.es/eli/es/rd/1994/12/02/2304>

B.O.E. 051; 28.02.98 Real Decreto-ley 1/1998, de 27 de febrero, sobre infraestructuras comunes en los

edificios para el acceso a los servicios de telecomunicación.

https://www.boe.es/eli/es/rdl/1998/02/27/1

*REGLAMENTO DE LAS INFRAESTRUCTURAS COMUNES DE TELECOMUNICACIONES PARA EL ACCESO A LOS SERVICIOS DE TELECOMUNICACIÓN EN EL INTERIOR DE LOS EDIFICIOS Y DE LA ACTIVIDAD DE INSTALACIÓN DE EQUIPOS Y SISTEMAS DE TELECOMUNICACIONES.*

B.O.E. 034; 09.02.00 Instrucción de 12 de enero de 2000, de la Secretaría General de Comunicaciones,

sobre personal facultativo competente en materia de telecomunicaciones para la

elaboración de los proyectos de infraestructuras comunes de telecomunicaciones

en edificios. (Derogada) por 082

<https://www.boe.es/eli/es/res/2000/01/12/(2)>

B.O.E. 082; 05.04.04 Sentencia de 22 de enero de 2004, de la Sala Tercera del Tribunal Supremo, por la

que se anula la Instrucción de la Secretaría General de Comunicaciones del

Ministerio de Fomento de 12 de enero de 2000.

https://www.boe.es/buscar/doc.php?id=BOE-A-2004-6119

* **CALEFACCIÓN, CLIMATIZACIÓN, VENTILACIÓN, AGUA CALIENTE SANITARIA (ACS), ENERGÍA SOLAR. RITE**

*CÓDIGO TÉCNICO DE LA EDIFICACIÓN DB H 2 RENDIMIENTO DE LAS INSTALACIONES TÉRMICAS (RITE)*

*CÓDIGO TÉCNICO DE LA EDIFICACIÓN DB-HS 3 CALIDAD DEL AIRE INTERIOR.*

*CÓDIGO TÉCNICO DE LA EDIFICACIÓN DB H 4 CONTRIBUCIÓN SOLAR MÍNIMA DE AGUA CALIENTE SANITARIA.*

B.O.E. 074; 28.03.06 Real Decreto 314/2006, de 17 de marzo, del Ministerio de la Vivienda, por el que se aprueba el Código Técnico de la Edificación.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2006/03/17/314

B.O.E. 254; 23.10.07 Real Decreto 1371/07, de 19 de octubre, del Ministerio de la Vivienda, por el que se

modifica el Código Técnico de la Edificación.

<https://www.boe.es/eli/es/rd/2007/10/19/1371>

B.O.E. 022; 25.01.08 Ministerio de la Vivienda. Corrección de errores y erratas del Código Técnico de la

Edificación.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2006/03/17/314/corrigendum/20080125

B.O.E. 099; 23.04.09 Orden VIV/984/2009, de 15 de abril, por la que se modifican determinados

documentos básicos del Código Técnico de la Edificación aprobados por el Real

Decreto 314/2006, de 17 de marzo, y el Real Decreto 1371/2007, de

19 de octubre.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2006/03/17/314

B.O.E. 219; 12.09.13 Orden FOM/1635/2013, de 10 de septiembre, por la que se actualiza el

Documento Básico DB-HE «Ahorro de Energía», del Código Técnico de la

Edificación, aprobado por Real Decreto 314/2006, de 17 de marzo.

https://www.boe.es/eli/es/o/2013/09/10/fom1635

B.O.E. 268; 08.11.13 Corrección de errores de la Orden FOM/1635/2013, de 10 de septiembre, por la

que se actualiza el Documento Básico DB-HE «Ahorro de Energía», del Código

Técnico de la Edificación, aprobado por Real Decreto 314/2006, de 17 de marzo.

<https://www.boe.es/eli/es/o/2013/09/10/fom1635/corrigendum/20131108>

B.O.E. 149; 23.06.17 Orden FOM/588/2017, de 15 de junio, por la que se modifican el

Documento Básico DB-HE «Ahorro de energía» y el Documento Básico DB-HS

«Salubridad», del Código Técnico de la Edificación, aprobado por Real Decreto

314/2006, de 17 de marzo.

https://www.boe.es/eli/es/o/2017/06/15/fom588

B.O.E. 311; 27.12.19 Real Decreto 732/2019, de 20 de diciembre, por el que se modifica el

Código Técnico de la Edificación, aprobado por el Real Decreto 314/2006, de 17 de

marzo.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2019/12/20/732

B.O.E. 142; 15.06.22 Real Decreto 450/2022, de 14 de junio, por el que se modifica el Código Técnico de

la Edificación, aprobado por el Real Decreto 314/2006, de 17 de marzo.

<https://www.boe.es/eli/es/rd/2022/06/14/450>

*REGLAMENTO DE INSTALACIONES TÉRMICAS EN LOS EDIFICIOS (RITE).*

B.O.E. 207; 29.08.07 Real Decreto 1027/2007, de 20 de Julio, del Ministerio de la Presidencia, por el

que se aprueba el Reglamento de Instalaciones Térmicas en los Edificios.

<https://www.boe.es/eli/es/rd/2007/07/20/1027>

B.O.E. 051; 28.02.08 Corrección de errores del Real Decreto 1027/2007, de 20 de Julio, por el que

se aprueba el Reglamento de Instalaciones Térmicas en los Edificios.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2007/07/20/1027/corrigendum/20080228

B.O.E. 298; 11.12.09 Real Decreto 1826/2009, de 27 de noviembre, por el que se modifica el

Reglamento de instalaciones térmicas en los edificios, aprobado por Real Decreto

1027/2007, de 20 de julio.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2009/11/27/1826

B.O.E. 038; 12.02.10 Corrección de errores Real Decreto 1826/2009, de 27 de noviembre, por el que

se modifica el Reglamento de instalaciones térmicas en los edificios.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2009/11/27/1826/corrigendum/20100212

B.O.E. 127; 25.05.10 Corrección de errores Real Decreto 1826/2009, de 27 de noviembre, por el que

se modifica el Reglamento de instalaciones térmicas en los edificios.

Revisión: 14/02/2016.

B.O.E. 038; 13.02.16 Modificado por la Disposición final tercera del Real Decreto 56/2016, de 13 de

febrero, por el que se transpone la Directiva 2012/27/UE del Parlamento Europeo

Y del Consejo, de 25 de octubre de 2012, relativa a la eficiencia energética, en lo

referente a auditorías energéticas, acreditación de proveedores de servicios y

auditores energéticos y promoción de la eficiencia del suministro de energía.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2016/02/12/56/con

B.O.E. 071; 24.03.21 Real Decreto 178/2021, de 23 de marzo, por el que se modifica el Real Decreto

1027/2007, de 20 de julio, por el que se aprueba el Reglamento de Instalaciones

Térmicas en los Edificios.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2021/03/23/178

B.O.E. 131; 02.06.21 Real Decreto 390/2021, de 1 de junio, por el que se aprueba el procedimiento

básico para la certificación de la eficiencia energética de los edificios (Se

modifica la IT 1.2.4.1.2.1.)

<https://www.boe.es/eli/es/rd/2021/06/01/390/con>

ESPECIFICACIONES DE LAS EXIGENCIAS TÉCNICAS QUE DEBEN CUMPLIR LOS SISTEMAS SOLARES PARA AGUA CALIENTE Y CLIMATIZACIÓN.

B.O.E. 099; 25.04.81 Orden de 9 de abril de 1981 por la que se especifican las exigencias técnicas que

deben cumplir los sistemas solares para agua caliente y climatización, a efectos de

la concesión de subvenciones a sus propietarios, en desarrollo del artículo 13 de la

Ley 82/1980, de 30 de diciembre, sobre conservación de la energía.

<https://www.boe.es/eli/es/o/1981/04/09/(4)>

B.O.E. 055; 05.03.82 Orden de 2 de marzo de 1982 por la que se prorroga el plazo concedido en la Orden

de 9 de abril de 1981 («Boletín Oficial del Estado» del 25) en cuanto a

homologación de paneles solares.

<https://www.boe.es/eli/es/o/1982/03/02/(2)>

*ESPECIFICACIONES TÉCNICAS DE DISEÑO Y MONTAJE DE INSTALACIONES SOLARES TÉRMICAS PARA LA PRODUCCIÓN DE AGUA CALIENTE.*

B.O.J.A. 029; 23.04.91 Orden de 30 de marzo de 1991, por la que se establecen las especificaciones

técnicas de diseño y montaje de instalaciones solares técnicas para la

producción de agua caliente

<https://www.juntadeandalucia.es/boja/1991/29/2>

B.O.J.A. 036; 17.05.91 Corrección de errores de la Orden de 30 de marzo de 1991.

<https://www.juntadeandalucia.es/boja/1991/29/2>

*REGLAMENTO DE INSTALACIONES DE GAS EN LOCALES DESTINADOS A USOS DOMÉSTICOS, COLECTIVOS O COMERCIALES.*

B.O.E. 211; 04.09.06 Real Decreto 919/2006, de 28 de julio, por el que se aprueba el Reglamento

técnico de distribución y utilización de combustibles gaseosos y sus instrucciones

técnicas complementarias ICG 01 a 11.

<https://www.boe.es/eli/es/rd/2006/07/28/919/con>

*REGLAMENTO DE REDES Y ACOMETIDAS DE COMBUSTIBLES GASEOSOS E INSTRUCCIONES "MIG"*

B.O.E. 292; 06.12.74 Orden de 18 de noviembre de 1974. Ministerio de Industria (derogado

parcialmente)

B.O.E. 267; 08.11.83 Orden de 26 de octubre de 1983 Modificación de los puntos 5.1 y 6.1 de

La orden de 18 de noviembre

B.O.E. 175; 23.07.84 Corrección de errores de la Orden de 26 de octubre.

B.O.E. 175; 23.07.84 Modificación de los puntos 5.1, 5.2, 5.5 y 6.2. del Reglamento

<https://www.boe.es/eli/es/o/1984/07/06/(2)>

B.O.E. 068; 21.03.94 Modificación del apartado 3.2.1. de la ITC- MIG 5.1

https://www.boe.es/eli/es/o/1994/03/09/(3)

B.O.E. 139; 11.06.98 Modificación de la ITC- MIG-R 7.1. y ITC-MIG-R 7.2. del Reglamento

https://www.boe.es/eli/es/o/1998/05/29/(3)

B.O.E. 211; 04.09.06 SE DEROGA en cuanto se oponga, por Real Decreto 919/2006, de 28 de julio.

<https://www.boe.es/eli/es/rd/2006/07/28/919>

*INSTRUCCIÓN TÉCNICA COMPLEMENTARIA MI-IP 03. INSTALACIONES PETROLÍFERAS PARA USO PROPIO.*

B.O.E. 254; 23.10.97 Real Decreto 1427/1997 de 15 de septiembre del Ministerio de

Industria y Energía.

https://www.boe.es/eli/es/rd/1997/09/15/1427

B.O.E. 021; 24.01.98 Corrección de errores. Revisión: 23/05/2012

https://www.boe.es/eli/es/rd/1997/09/15/1427/corrigendum/19980124

B.O.E. 253; 22.10.99 Real Decreto 1523/1999, de 1 de octubre, por el que se modifica el Reglamento

de instalaciones petrolíferas, aprobado por Real Decreto 2085/1994, de 20 de

octubre, y las instrucciones técnicas complementarias MI-IP03, aprobada por el

Real Decreto 1427/1997, de 15 de septiembre, y MI-IP04, aprobada por el Real

Decreto 2201/1995, de 28 de diciembre.

<https://www.boe.es/eli/es/o/1982/03/02/(2)>

B.O.E. 054; 03.03.00 Corrección de errores del Real Decreto 1523/1999.

<https://www.boe.es/eli/es/rd/1999/10/01/1523/corrigendum/20000303>

*REGLAMENTO DE SEGURIDAD PARA INSTALACIONES FRIGORÍFICAS Y SUS INSTRUCCIONES TÉCNICAS COMPLEMENTARIAS.*

B.O.E. 057; 08.03.11 Real Decreto 138/2011, de 4 de febrero, por el que se aprueban el Reglamento

de seguridad para instalaciones frigoríficas y sus instrucciones técnicas

complementarias. DEROGADO por Real Decreto 552/2019, de 27 de septiembre.

<https://www.boe.es/eli/es/rd/2011/02/04/138>

B.O.E. 256; 24.10.19 Real Decreto 552/2019, de 27 de septiembre, por el que se aprueban el

Reglamento de seguridad para instalaciones frigoríficas y sus instrucciones

técnicas complementarias.

<https://www.boe.es/eli/es/rd/2019/09/27/552>

* **CASILLEROS POSTALES**

*REGLAMENTO REGULADOR DE LA PRESTACIÓN DE LOS SERVICIOS POSTALES.*

B.O.E. 313; 31.12.99 Real Decreto 1829/1999, de 3 de diciembre, por el que se aprueba el Reglamento

por el que se regula la prestación de los servicios postales, en desarrollo de lo

establecido en la Ley 24/1998, de 13 de julio, del Servicio Postal Universal y de

Liberalización de los Servicios Postales. (Derogada parcialmente)

https://www.boe.es/eli/es/rd/1999/12/03/1829/con

B.O.E. 036; 11.02.00 Corrección de errores del Real Decreto 1829/1999.

https://www.boe.es/eli/es/rd/1999/12/03/1829/corrigendum/20000211

* **CERTIFICACIÓN DE EFICIENCIA ENERGÉTICA DE LOS EDIFICIOS**

*CERTIFICACIÓN DE EFICIENCIA ENERGÉTICA DE LOS EDIFICIOS.*

B.O.J.A. 070; 10.04.07 Ley 2/2007, de 27 de marzo, de fomento de las energías renovables y del ahorro

y eficiencia energética de Andalucía.

https://www.boe.es/eli/es-an/l/2007/03/27/2

B.O.E. 153; 27.06.13 Ley 8/2013, de 26 de junio, de rehabilitación, regeneración y renovación

urbanas.

<https://www.boe.es/eli/es/l/2013/06/26/8/con>

B.O.E 261; 31.10.15 Real Decreto Legislativo 7/2015, de 30 de octubre, por el que se aprueba el texto

refundido de la Ley de Suelo y Rehabilitación Urbana.

https://www.boe.es/eli/es/rdlg/2015/10/30/7/con

B.O.E. 038; 13.02.16 Real Decreto 56/2016, de 12 de febrero, por el que se transpone la Directiva

2012/27/UE del Parlamento Europeo y del Consejo, de 25 de octubre de 2012,

relativa a la eficiencia energética, en lo referente a auditorías energéticas,

acreditación de proveedores de servicios y auditores energéticos y promoción de

la eficiencia del suministro de energía.

<https://www.boe.es/eli/es/rd/2016/02/12/56>

B.O.E. 131; 06.06.21 Real Decreto 390/2021, de 1 de junio, por el que se aprueba el procedimiento

básico para la certificación de la eficiencia energética de los edificios.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2021/06/01/390/con

B.O.J A. 127; 03.07.18 Decreto-ley 2/2018, de 26 de junio, de simplificación de normas en materia de

energía y fomento de las energías renovables en Andalucía. (Deroga el Decreto

169/2011 de 31 de mayo salvo el artículo 30 que permanece vigente) y (Deroga

los artículos 26 y 27 y modifica el artículo 25 de la Ley 2/2007 de 27 de marzo)

<https://www.boe.es/ccaa/boja/2018/127/b00013-00018.pdf>

B.O.J.A. 012; 17.01.13 Decreto 2/2013, de 15 de enero, por el que se modifica el Decreto 169/2011, de

31 de mayo, por el que se aprueba el Reglamento de Fomento de las Energías

Renovables, el Ahorro y la Eficiencia Energética en Andalucía.

<https://www.juntadeandalucia.es/boja/2011/112/2>

B.O.J.A. 112; 09.06.11 Decreto 169/2011, de 31 de mayo, por el que se aprueba el Reglamento de

Fomento de las Energías Renovables, el Ahorro y la Eficiencia Energética en

Andalucía. (Derogada por Decreto-ley 2/2018)

<https://www.juntadeandalucia.es/boja/2011/112/2>

B.O.J.A. 127; 03.07.18 Decreto-ley 2/2018, de 26 de junio, de simplificación de normas en materia de

energía y fomento de las energías renovables en Andalucía.

https://www.boe.es/ccaa/boja/2018/127/b00013-00018.pdf

*PROCEDIMIENTO BÁSICO PARA LA CERTIFICACIÓN DE EFICIENCIA ENERGÉTICA DE LOS EDIFICIOS.*

B.O.E. 131, 02.06.21 Real Decreto 390/2021, de 1 de junio, por el que se aprueba el procedimiento

básico para la certificación de la eficiencia energética de los edificios.

<https://www.boe.es/eli/es/rd/2021/06/01/390/con>

*REGISTRO ELECTRÓNICO DE CERTIFICADOS DE EFICIENCIA ENERGÉTICA*

B.O.J.A. 145; 22.07.08 ORDEN de 25 de junio de 2008, por la que se crea el Registro Electrónico

De Certificados de eficiencia energética de edificios de nueva construcción y

se regula su organización y funcionamiento, de la Consejería de Innovación,

Ciencia y Empresa.

<https://www.juntadeandalucia.es/boja/2008/145/3>

B.O.J.A. 244; 16.12.14 Orden de 9 de diciembre de 2014, por la que se regula la organización y el

funcionamiento del Registro de Certificados Energéticos Andaluces.

https://www.juntadeandalucia.es/boja/2014/244/2

B.O.J.A. 108; 08.06.23 Resolución de 2 de junio de 2023, de la Secretaría General de Energía, por la que

se modifican los anexos de la Orden de 9 de diciembre de 2014, por la que

se regula la organización y el funcionamiento del Registro de Certificados

Energéticos Andaluces.

[BOJA nº 108 de 2023. (juntadeandalucia.es)](https://www.juntadeandalucia.es/boja/2023/108/)

* **CONGLOMERANTES, CEMENTOS Y CALES**

*INSTRUCCIÓN PARA LA RECEPCIÓN DE CEMENTOS. (RC-16).*

B.O.E. 153; 25.06.16 Real Decreto 256/2016, de 10 de junio, por el que se aprueba la Instrucción

para la recepción de cementos (RC-16).

<https://www.boe.es/boe/dias/2016/06/25/pdfs/BOE-A-2016-6167.pdf>

B.O.E. 220; 11.09.08 CORRECCIÓN de errores del R.D. 956/2008. Ministerio de la Presidencia.

DECLARACIÓN DE LA OBLIGATORIEDAD DE HOMOLOGACIÓN DE LOS

CEMENTOS PARA LA FABRICACIÓN DE HORMIGONES Y MORTEROS PARA

*TODO TIPO DE OBRAS Y PRODUCTOS PREFABRICADOS.*

B.O.E. 265; 04.11.88 Real Decreto 1313/1988, de 28 de octubre, del Ministerio de Industria y

Energía.

https://[www.boe.es/boe/dias/1988/11/04/pdfs/A31590-31591.pdf](http://www.boe.es/boe/dias/1988/11/04/pdfs/A31590-31591.pdf)

B.O.E. 312; 29.12.89 MODIFICACIÓN.

B.O.E. 158; 03.07.90 MODIFICACIÓN del plazo de entrada en vigor.

B.O.E. 036; 11.02.92 MODIFICACIÓN.

B.O.E. 125; 26.05.97 MODIFICACIÓN.

B.O.E. 298; 14.12.06 Orden PRE/3796/2006, de 11 de diciembre, por la que se modifican las

referencias a normas UNE que figuran en el anexo al Real Decreto

1313/1988, de 28 de octubre, por el que se declara obligatoria la

homologación de los cementos para la fabricación de hormigones y morteros

para todo tipo de obras y productos prefabricados.

https://[www.boe.es/boe/dias/2006/12/14/pdfs/A44002-44003.pdf](http://www.boe.es/boe/dias/2006/12/14/pdfs/A44002-44003.pdf)

*CERTIFICACIÓN DE CONFORMIDAD A NORMAS COMO ALTERNATIVA DE LA HOMOLOGACIÓN DE LOS CEMENTOS PARA LA FABRICACIÓN DE HORMIGONES Y MORTEROS PARA TODO TIPO DE OBRAS Y PRODUCTOS PREFABRICADOS.*

B.O.E. 021; 25.01.89 Orden de 17 de enero de 1989, del ministerio de Industria y Energía.

https://www.boe.es/eli/es/o/1989/01/17/(2)

*OBLIGATORIEDAD DE LA HOMOLOGACIÓN DE LOS CEMENTOS PARA LA FABRICACIÓN DE HORMIGONES Y MORTEROS.*

B.O.E. 265; 04.11.88 Real Decreto 1313/1988, de 28 de octubre, por el que se declara obligatoria

la homologación de los cementos para la fabricación de hormigones y morteros

para todo tipo de obras y productos prefabricados.

https://www.boe.es/eli/es/rd/1988/10/28/1313

B.O.E. 298; 14.12.06 Orden PRE/3796/2006, de 11 de diciembre, por la que se modifican las

referencias a normas UNE que figuran en el anexo al Real Decreto 1313/1988,

de 28 de octubre, por el que se declara obligatoria la homologación de los

cementos para la fabricación de hormigones y morteros para todo tipo de

obras y productos prefabricados.

https://www.boe.es/eli/es/o/2006/12/11/pre3796

* **CUBIERTAS. PROTECCIÓN CONTRA LA HUMEDAD**

*CÓDIGO TÉCNICO DE LA EDIFICACIÓN DB HS 1 SALUBRIDAD, PROTECCIÓN FRENTE A LA HUMEDAD.*

B.O.E. 074; 28.03.06 Real Decreto 314/2006, de 17 de marzo, del Ministerio de la Vivienda,

por el que se aprueba el Código Técnico de la Edificación.

Revisión:24/07/2017.

B.O.E. 254; 23.10.07 Real Decreto 1371/07, de 19 de octubre, del Ministerio de la Vivienda,

por el que se modifica el Código Técnico de la Edificación.

<https://www.boe.es/eli/es/rd/2007/10/19/1371>

B.O.E. 022; 25.01.08 Ministerio de la Vivienda. Corrección de errores y erratas del Código Técnico

de la Edificación.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2007/10/19/1371/corrigendum/20071220

B.O.E. 099; 23.04.09 Orden VIV/984/2009, de 15 de abril, por la que se modifican determinados

documentos básicos del Código Técnico de la Edificación aprobados por el

Real Decreto 314/2006, de 17 de marzo, y el Real Decreto 1371/2007, de

19 de octubre.

<https://www.boe.es/eli/es/o/2009/04/15/viv984>

* **ELECTRICIDAD E ILUMINACIÓN, ENERGÍA FOTOVOLTAICA. REBT**

*CÓDIGO TÉCNICO DE LA EDIFICACIÓN DB-HE 3 CONDICIONES DE LAS INSTALACIONES DE ILUMINACIÓN (DIC-2019).*

*CÓDIGO TÉCNICO DE LA EDIFICACIÓN DB-HE 5 GENERACIÓN MÍNIMA DE ENERGÍA ELÉCTRICA PROCEDENTE DE FUENTES RENOVABLES (JUN-2022).*

*CÓDIGO TÉCNICO DE LA EDIFICACIÓN DB-HE 6 DOTACIONES MÍNIMAS PARA LA INFRAESTRUCTURA DE RECARGA DE VEHÍCULOS ELECTRICOS (JUN-2022).*

B.O.E. 074; 28.03.06 Real Decreto 314/2006, de 17 de marzo, del Ministerio de la Vivienda,

por el que se aprueba el Código Técnico de la Edificación.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2006/03/17/314/con

B.O.E. 254; 23.10.07 Real Decreto 1371/07, de 19 de octubre, del Ministerio de la Vivienda,

por el que se modifica el Código Técnico de la Edificación.

<https://www.boe.es/eli/es/rd/2007/10/19/1371>

B.O.E. 022; 25.01.08 Ministerio de la Vivienda. Corrección de errores y erratas del Código

Técnico de la Edificación.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2007/10/19/1371/corrigendum/20071220

B.O.E. 099; 23.04.09 Orden VIV/984/2009, de 15 de abril, por la que se modifican determinados

documentos básicos del Código Técnico de la Edificación aprobados por el

Real Decreto 314/2006, de 17 de marzo, y el Real Decreto 1371/2007, de

19 de octubre.

<https://www.boe.es/eli/es/o/2009/04/15/viv984>

B.O.E. 219; 12.09.13 Orden FOM/1635/2013, de 10 de septiembre, por la que se actualiza el

Documento Básico DB-HE «Ahorro de Energía», del Código Técnico de la

Edificación, aprobado por Real Decreto 314/2006, de 17 de marzo.

https://www.boe.es/eli/es/o/2013/09/10/fom1635

B.O.E. 268; 08.11.13 Corrección de errores de la Orden FOM/1635/2013, de 10 de septiembre,

por la que se actualiza el Documento Básico DB-HE «Ahorro de Energía»,

del Código Técnico de la Edificación, aprobado por Real Decreto 314/2006,

de 17 de marzo-

https://www.boe.es/eli/es/o/2013/09/10/fom1635/corrigendum/20131108

B.O.E. 311; 27.12.19 Real Decreto 732/2019, de 20 de diciembre, por el que se modifica el

Código Técnico de la Edificación, aprobado por el Real Decreto 314/2006,

de 17 de marzo.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2019/12/20/732

B.O.E. 142; 15.06.22 Real Decreto 450/2022, de 14 de junio, por el que se modifica el Código

Técnico de la Edificación, aprobado por el Real Decreto 314/2006, de

17 de marzo.

<https://www.boe.es/eli/es/rd/2022/06/14/450>

*REGLAMENTO ELECTROTÉCNICO PARA BAJA TENSIÓN E INSTRUCCIONES TÉCNICAS COMPLEMENTARIAS (ITC) BT 01a BT 54*

B.O.E. 224; 18.09.02 Real Decreto 842/2002, de 2 de agosto, por el que se aprueba el Reglamento

Electrotécnico para baja tensión.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2002/08/02/842

B.O.E. 316; 31.12.14 Real Decreto 1053/2014, de 12 de diciembre, por el que se aprueba una nueva

Instrucción Técnica Complementaria (ITC) BT 52 "Instalaciones con fines

especiales. Infraestructura para la recarga de vehículos eléctricos", del

Reglamento electrotécnico para baja tensión, aprobado por Real Decreto

842/2002, de 2 de agosto, y se modifican otras instrucciones técnicas

complementarias del mismo.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2014/12/12/1053

B.O.E. 083; 06.04.19 Modificación de la ITC-BT-40 mediante la Disposición final segunda del Real

Decreto 244/2019, de 5 de abril, por el que se regulan las condiciones

administrativas, técnicas y económicas del autoconsumo de energía eléctrica.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2019/04/05/244/con

B.O.E. 172; 20.06.20 Modificación el artículo 14 del Reglamento electrotécnico para baja tensión, por

el Real Decreto 542/2020, de 26 de mayo, por el que se modifican y derogan

diferentes disposiciones en materia de calidad y seguridad industrial.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2020/05/26/542

B.O.E. 142; 15.06.22 Real Decreto 450/2022, de 14 de junio, por el que se modifica el Código Técnico

de la Edificación, aprobado por el Real Decreto 314/2006, de 17 de marzo. (Ver

disposición final primera).

https://www.boe.es/eli/es/rd/2022/06/14/450

B.O.E. 145; 18.03.23 Modificación el artículo 25 del Reglamento electrotécnico para baja tensión, por

el Real Decreto 145/2023, de 28 de febrero, por el que se modifican diversas

normas reglamentarias en materia de seguridad industrial para su adaptación al

principio de reconocimiento mutuo.

<https://www.boe.es/eli/es/rd/2023/02/28/145/con>

*INSTRUCCIONES TÉCNICAS COMPLEMENTARIAS MIE-RAT DEL REGLAMENTO ANTERIOR.*

B.O.E. 183; 01.08.84 Orden de 6 de julio de 1984, del ministerio de Industria y Energía. (DEROGADA por

337/2014)

https://www.boe.es/eli/es/o/1984/07/06/(4)

*REGLAMENTO SOBRE CONDICIONES TÉCNICAS Y GARANTÍAS DE SEGURIDAD EN CENTRALES ELÉCTRICAS Y CENTROS DE TRANSFORMACIÓN.*

B.O.E. 139; 09.06.14 Real Decreto 337/2014, de 9 de mayo, por el que se aprueban el Reglamento

sobre condiciones técnicas y garantías de seguridad en instalaciones eléctricas

de alta tensión y sus Instrucciones Técnicas Complementarias ITC-RAT 01 a 23

<https://www.boe.es/eli/es/rd/2014/05/09/337>

*REGLAMENTO SOBRE CONDICIONES TÉCNICAS Y GARANTÍAS DE SEGURIDAD EN LÍNEAS ELÉCTRICAS DE ALTA TENSIÓN Y SUS INSTRUCCIONES TÉCNICAS COMPLEMENTARIAS.*

B.O.E. 068; 19.03.08 REAL DECRETO 223/2008, de 15 de febrero, por el que se aprueban el

Reglamento sobre condiciones técnicas y garantías de seguridad en líneas eléctricas

de alta tensión y sus instrucciones técnicas complementarias ITC- LAT 01 a 09.

Revisión: 23/05/2010.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2008/02/15/223

*CONTROL METROLÓGICO DEL ESTADO SOBRE INSTRUMENTOS DE MEDIDA.*

B.O.E. 137; 07.06.16 Real Decreto 244/2016, de 3 de junio, por el que se desarrolla la Ley 32/2014,

de 22 de diciembre, de Metrología

https://www.boe.es/eli/es/rd/2016/06/03/244

*REGULACIÓN DE LAS ACTIVIDADES DE TRANSPORTES, DISTRIBUCIÓN, COMERCIALIZACIÓN, SUMINISTRO Y PROCEDIMIENTOS DE AUTORIZACIÓN DE LAS INSTALACIONES ELÉCTRICAS.*

B.O.E. 310; 27.12.00 Real Decreto 1955/2000, de 1 de diciembre, del Ministerio de Economía.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2000/12/01/1955/con

B.O.E. 062; 13.03.01 Corrección de errores.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2000/12/01/1955/corrigendum/20010313

B.O.E. 054; 12.05.01 ACLARACIONES. Instrucción de 27.03.01, de la Dº Gral. de Industria,

Energía y Minas

Revisión:07/10/2018.

*PROCEDIMIENTO PARA LA INSTALACIÓN, AMPLIACIÓN, TRASLADO Y PUESTA EN FUNCIONAMIENTO DE LOS ESTABLECIMIENTOS INDUSTRIALES.*

B.O.J.A. 106; 14.09.00 Orden de 9 de diciembre de 2014, por la que se regula la organización y el

funcionamiento del Registro de Certificados Energéticos Andaluces.

http://www.juntadeandalucia.es/boja/2000/106/1

B.O.J.A. 128; 07.11.00 Desarrollo. Orden de 16 de octubre de 2000. Cª de Empleo y Desarrollo

Tecnológico.

http://www.juntadeandalucia.es/boja/2000/131/1

*REGLAMENTO PARA LA PROTECCIÓN DE LA CALIDAD DEL CIELO NOCTURNO FRENTE A LA CONTAMINACIÓN LUMÍNICA Y EL ESTABLECIMIENTO DE MEDIDAS DE AHORRO Y EFICIENCIA ENERGÉTICA.*

B.O.J.A. 159; 13.08.10 DECRETO 357/2010, de 3 de agosto, de la Consejería de Medio

Ambiente, por el que se aprueba el Reglamento para la Protección de la

Calidad del Cielo Nocturno frente a la contaminación lumínica y el

establecimiento de medidas de ahorro y eficiencia energética. NORMA

DERROGADA VIGENTE HASTA 21 ABRIL 2016

http://www.juntadeandalucia.es/boja/2010/159/2

*MODIFICACIÓN DEL DECRETO 357/2010, DE 3 DE AGOSTO, POR EL QUE SE APRUEBA EL REGLAMENTO PARA LA PROTECCIÓN DE LA CALIDAD DEL CIELO NOCTURNO FRENTE A LA CONTAMINACIÓN LUMÍNICA Y EL ESTABLECIMIENTO DE MEDIDAS DE AHORRO Y EFICIENCIA ENERGÉTICA.*

B.O.J.A. 024; 06.02.12 DECRETO 6/2012, de 17 de enero, de la Consejería de Medio

Ambiente, por el que se aprueba el Reglamento de Protección contra la

Contaminación Acústica en Andalucía, y se modifica el Decreto

357/2010, de 3 de agosto, por el que se aprueba el Reglamento para

la Protección de la Calidad del Cielo Nocturno frente a la

contaminación lumínica y el establecimiento de medidas de ahorro y

eficiencia energética.

http://www.juntadeandalucia.es/boja/2012/24/4.htm HYPERLINK

*PROCEDIMIENTOS ADMINISTRATIVOS PARA INSTALACIONES DE ENERGÍA SOLAR FOTOVOLTAICA EN ANDALUCÍA.*

B.O.J.A. 044; 04.03.08 Decreto 50/2008, de 19 de febrero, por el que se regulan los procedimientos

administrativos referidos a las instalaciones de energía solar fotovoltaica emplazadas

en la Comunidad Autónoma de Andalucía. (Derogada por Decreto- Ley 2/2018)

B.O.J.A. 127; 03.07.18 Decreto-ley 2/2018, de 26 de junio, de simplificación de normas en materia de energía

y fomento de las energías renovables en Andalucía. (Deroga el Decreto 50/2018 salvo

el artículo 5 y la disposición adicional segunda vigente).

<https://www.boe.es/ccaa/boja/2018/127/b00013-00018.pdf>

* **ENERGÍA, AISLAMIENTO TÉRMICO Y AHORRO DE ENERGÍA.**

*CÓDIGO TÉCNICO DE LA EDIFICACIÓN DB-HE 0 LIMITACIÓN DEL CONSUMO ENERGÉTICO.*

*CÓDIGO TÉCNICO DE LA EDIFICACIÓN DB-HE 1 CONDICIONES PARA EL CONTROL DE LA DEMANDA ENERGÉTICA (DIC-2019.*

B.O.E. 074; 28.03.06 Real Decreto 314/2006, de 17 de marzo, del Ministerio de la Vivienda, por el que se

aprueba el Código Técnico de la Edificación.

https://www.boe.es/boe/dias/2006/03/28/pdfs/A11816-11831.pdf

B.O.E. 254; 23.10.07 Real Decreto 1371/07, de 19 de octubre, del Ministerio de la Vivienda, por el que se

modifica el Código Técnico de la Edificación.

http://igvs.xunta.es/normativa/2\_REAIS%20DECRETOS/RD%201371-07.pdf

B.O.E. 022; 25.01.08 Ministerio de la Vivienda. Corrección de errores y erratas del Código Técnico de la

Edificación.

http://www.ayto-toledo.org/medioambiente/ruido/RD1371\_07\_correc.pdf

B.O.E. 099; 23.04.09 Orden VIV/984/2009, de 15 de abril, por la que se modifican determinados

documentos básicos del Código Técnico de la Edificación aprobados por el Real

Decreto 314/2006, de 17 de marzo, y el Real Decreto 1371/2007, de 19 de

Octubre.

https://www.boe.es/boe/dias/2009/04/23/pdfs/BOE-A-2009-6743.pdf

B.O.E. 219; 12.09.13 Orden FOM/1635/2013, de 10 de septiembre, por la que se actualiza el Documento

Básico DB-HE «Ahorro de Energía», del Código Técnico de la Edificación, aprobado

por Real Decreto 314/2006, de 17 de marzo.

https://www.boe.es/eli/es/o/2013/09/10/fom1635

B.O.E. 268; 08.11.13 Corrección de errores de la Orden FOM/1635/2013, de 10 de septiembre, por la que

se actualiza el Documento Básico DB-HE «Ahorro de Energía», del Código Técnico

de la Edificación, aprobado por Real Decreto 314/2006, de 17 de marzo.

https://www.boe.es/eli/es/o/2013/09/10/fom1635/corrigendum/20131108

B.O.E. 149; 23.06.17 Orden FOM/588/2017, de 15 de junio, por la que se modifican el Documento

Básico DB-HE «Ahorro de energía» y el Documento Básico DB-HS «Salubridad», del

Código Técnico de la Edificación, aprobado por Real Decreto 314/2006, de 17 de

marzo.

https://www.boe.es/eli/es/o/2017/06/15/fom588

B.O.E. 311; 27.12.19 Real Decreto 732/2019, de 20 de diciembre, por el que se modifica el Código

Técnico de la Edificación, aprobado por el Real Decreto 314/2006, de 17

de marzo.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2019/12/20/732

B.O.E. 142; 15.06.22 Real Decreto 450/2022, de 14 de junio, por el que se modifica el Código Técnico de

la Edificación, aprobado por el Real Decreto 314/2006, de 17 de marzo.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2022/06/14/450

*NORMAS SOBRE LA UTILIZACIÓN DE LAS ESPUMAS DE UREA-FORMOL USADAS COMO AISLANTES EN LA EDIFICACIÓN.*

B.O.E. 113; 11.05.84 Orden de 8 de mayo de 1984 por la que se dictan normas para la utilización de las

espumas de urea-formol usadas como aislantes en la edificación.

B.O.E. 167; 13.07.84 Corrección de errores de la Orden de 8 de mayo de 1984.

B.O.E. 222; 16.09.87 Orden de 31 de julio de 1987 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia

dictada el 9 de marzo de 1987 por la Sala Tercera del Tribunal Supremo en el

recurso contencioso-administrativo número 307.273/1984. Anulación la

Disposición sexta.

B.O.E. 053; 03.03.89 Orden de 28 de febrero de 1989 por la que se modifica la de 8 de mayo de 1984

sobre utilización de las espumas de urea-formol, usadas como aislantes en la

edificación. Nueva redacción Disposición sexta.

*ESPECIFICACIONES TÉCNICAS DE LOS POLIESTIRENOS EXPANDIDOS UTILIZADOS COMO AISLANTES TÉRMICOS Y SU HOMOLOGACIÓN. Y PRODUCTOS DE FIBRA DE VIDRIO PARA AISLAMIENTO TÉRMICO Y SU HOMOLOGACIÓN.*

B.O.E. 153; 27.06.03 Real Decreto 683/2003, de 12 de junio, por el que se derogan diferentes

disposiciones en materia de normalización y homologación de productos

Industriales de construcción.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2003/06/12/683

* **ESTRUCTURAS DE ACERO**

*CÓDIGO TÉCNICO DE LA EDIFICACIÓN DB SE-A SEGURIDAD ESTRUCTURAL: ACERO.*

B.O.E. 074; 28.03.06 Real Decreto 314/2006, de 17 de marzo, del Ministerio de la Vivienda, por el que

se aprueba el Código Técnico de la Edificación.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2006/03/17/314/con

B.O.E. 254; 23.10.07 Real Decreto 1371/07, de 19 de octubre, del Ministerio de la Vivienda, por el que

se modifica el Código Técnico de la Edificación.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2007/10/19/1371

B.O.E. 022; 25.01.08 Ministerio de la Vivienda. Corrección de errores y erratas del Código Técnico de

la Edificación.

http://www.ayto-toledo.org/medioambiente/ruido/RD1371\_07\_correc.pdf

*CODIGO ESTRUCTURAL 2021.*

B.O.E. 190; 10.08.21 Real Decreto 470/2021, de 29 de junio, por el que se aprueba el Código

Estructural.

https://www.boe.es/buscar/doc.php?id=BOE-A-2021-13681

*INSTRUCCIÓN DE ACERO ESTRUCTURAL (EAE). (Derogada por el Real Decreto 470/2021, de 29 de junio)*

B.O.E. 149; 23.06.11 Real Decreto 751/2011, de 27 de mayo, por el que se aprueba la

Instrucción de Acero Estructural (EAE).

*RECUBRIMIENTOS GALVANIZADOS EN CALIENTE SOBRE PRODUCTOS, PIEZAS Y ARTÍCULOS DIVERSOS CONSTRUIDOS O FABRICADOS CON ACERO U OTROS MATERIALES FÉRREOS.*

B.O.E. 003; 03.01.86 Real Decreto 2531/1985, de 18 de diciembre, por el que se declaran de obligado

cumplimiento las especificaciones técnicas de los recubrimientos galvanizados

en caliente sobre productos, piezas y artículos diversos construidos o fabricados

con acero u otros materiales férreos, y su homologación por el Ministerio de

Industria y Energía.

B.O.E. 024; 28.01.99 ORDEN de 13 de enero de 1999 por la que se modifican parcialmente los

requisitos que figuran en el anexo del Real Decreto 2531/1985, de 18 de

diciembre, referentes a las especificaciones técnicas de los recubrimientos

galvanizados en caliente sobre productos, piezas y artículos diversos,

construidos o fabricados en acero u otros materiales férreos, y su homologación

por el Ministerio de Industria y Energía.

https://www.boe.es/eli/es/o/1999/01/13/(1)

*ESPECIFICACIONES TÉCNICAS DE LOS TUBOS DE ACERO INOXIDABLE SOLDADOS LONGITUDINALMENTE.*

B.O.E. 012; 14.01.86 Real Decreto 2605/1985, de 20 de noviembre, por el que se declaran de

obligado cumplimiento las especificaciones técnicas de los tubos de acero

inoxidables soldados longitudinalmente y su homologación por el Ministerio de

Industria y Energía. (Derogada por Real Decreto 542/2020)

https://www.boe.es/boe/dias/1986/01/14/pdfs/A01972-01976.pdf

B.O.E. 038; 13.02.86 Corrección de errores del Real Decreto 2605/1985.

https://www.boe.es/eli/es/rd/1985/11/20/2605/corrigendum/19860213

B.O.E. 172; 20.06.20 Real Decreto 542/2020, de 26 de mayo, por el que se modifican y derogan

diferentes disposiciones en materia de calidad y seguridad industrial.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2020/05/26/542

* **ESTRUCTURAS DE FORJADOS**

*CODIGO ESTRUCTURAL 2021.*

B.O.E. 190; 10.08.21 Real Decreto 470/2021, de 29 de junio, por el que se aprueba el Código

Estructural.

https://www.boe.es/buscar/doc.php?id=BOE-A-2021-13681

*INSTRUCCIÓN DE HORMIGÓN ESTRUCTURAL EHE-08. (Derogada por el Real Decreto 470/2021, de 29 de junio)*

B.O.E. 203; 22.08.08 Real Decreto 12471/2008, de 18 de julio, por el que se aprueba la

Instrucción de Hormigón Estructural (EHE-08.

*FABRICACIÓN Y EMPLEO DE ELEMENTOS RESISTENTES PARA PISOS Y CUBIERTAS.*

B.O.E. 301; 16.12.89 Modificación de los modelos de fichas técnicas.

B.O.E. 056; 06.03.97 Actualización de las fichas de autorización de uso de sistemas de

forjados.

Resolución de 30 de enero de 1997, de la Dirección General de la Vivienda, la

Arquitectura y el Urbanismo, del ministerio de Fomento.

<https://www.boe.es/boe/dias/1997/03/06/pdfs/A07435-07436.pdf>

*ALAMBRES TREFILADOS LISOS Y CORRUGADOS PARA MALLAS ELECTROSOLDADAS Y VIGUETAS SEMI- RESISTENTES DE HORMIGÓN ARMADO PARA LA CONSTRUCCIÓN.*

B.O.E. 051; 28.02.86 Real Decreto 470/2021, de 29 de junio, por el que se aprueba el Código

Estructural.

https://www.boe.es/boe/dias/1986/02/28/pdfs/A07749-07750.pdf

B.O.E. 069; 22.03.94 Orden de 8 de marzo de 1994 por la que se establece la certificación de

conformidad normas como alternativa de la homologación de alambres

trefilados lisos y corrugados empleados en la fabricación de mallas

electrosoldadas y viguetas semirresistentes de hormigón armado.

<https://www.boe.es/eli/es/o/1994/03/08/(4)>

* **ESTRUCTURAS DE HORMIGÓN**

*CODIGO ESTRUCTURAL 2021.*

B.O.E. 190; 10.08.21 Real Decreto 470/2021, de 29 de junio, por el que se aprueba el Código

Estructural.

https://www.boe.es/buscar/doc.php?id=BOE-A-2021-13681

*INSTRUCCIÓN DE HORMIGÓN ESTRUCTURAL EHE-08. (Derogada por el Real Decreto 470/2021, de 29 de junio)*

B.O.E. 203; 22.08.08 Real Decreto 12471/2008, de 18 de julio, por el que se aprueba la

Instrucción de Hormigón Estructural (EHE-08.

*ARMADURAS ACTIVAS DE ACERO PARA HORMIGÓN PRETENSADO.*

B.O.E. 305; 21.12.85 Real Decreto 2365/1985, de 20 de noviembre, del ministerio de Industria y

Energía.

https://www.boe.es/boe/dias/1985/12/21/pdfs/A40213-40213.pdf

*CRITERIOS PARA LA REALIZACIÓN DE CONTROL DE PRODUCCIÓN DE LOS HORMIGONES FABRICADOS EN CENTRAL.*

B.O.E. 008; 09.01.96 Orden de 21 de diciembre de 1995, del ministerio de Industria y Energía.

https://www.boe.es/eli/es/o/1995/12/21/(2)

B.O.E. 032; 06.02.96 Corrección de errores.

<https://www.boe.es/eli/es/o/1995/12/21/(2)/corrigendum/19960206>

B.O.E. 058; 07.03.96 Corrección de errores. (Derogada por Real Decreto 163/2019)

https://www.boe.es/eli/es/o/1995/12/21/(2)/corrigendum/19960307

B.O.E. 086; 10.04.19 Real Decreto 163/2019, de 22 de marzo, por el que se aprueba la Instrucción

Técnica para la realización del control de producción de los hormigones fabricados

en central.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2019/03/22/163

* **INSTALACIONES ESPECIALES. ACCIÓN DEL RAYO.**

B.O.E. 099; 23.04.09 Orden VIV/984/2009, de 15 de abril, por la que se modifican determinados

documentos básicos del Código Técnico de la edificación aprobados por el Real

Decreto 314/2006 de 17 de marzo, y el Real Decreto 1371/2007 de 19 de

Octubre.

<https://www.boe.es/eli/es/o/2009/04/15/viv984>

*CÓDIGO TÉCNICO DE LA EDIFICACIÓN DB SU 8 SEGURIDAD DE UTILIZACIÓN. SEGURIDAD FRENTE AL RIESGO CAUSADO POR LA ACCIÓN DEL RAYO.*

B.O.E. 074; 28.03.06 Real Decreto 314/2006, de 17 de marzo, del Ministerio de la Vivienda, por el que

se aprueba el Código Técnico de la Edificación.

https://www.boe.es/boe/dias/2006/03/28/pdfs/A11816-11831.pdf

B.O.E. 254; 23.10.07 Real Decreto 1371/07, de 19 de octubre, del Ministerio de la Vivienda, por el que

se modifica el Código Técnico de la Edificación.

<https://www.boe.es/boe/dias/2006/03/28/pdfs/A11816-11831.pdf>

B.O.E. 022; 25.01.08 Ministerio de la Vivienda. Corrección de errores y erratas del Código Técnico de la

Edificación.

http://www.ayto-toledo.org/medioambiente/ruido/RD1371\_07\_correc.pdf

B.O.E. 099; 23.04.09 Orden VIV/984/2009, de 15 de abril, por la que se modifican determinados

Documentos básicos del Código Técnico de la Edificación aprobados por el Real

Decreto 314/2006, de 17 de marzo, y el Real Decreto 1371/2007, de 19 de

Octubre.

https://www.boe.es/eli/es/o/2009/04/15/viv984

*REGLAMENTO SOBRE INSTALACIONES NUCLEARES Y RADIOACTIVAS.*

B.O.E. 313; 31.12.99 Real Decreto 1836/1999, de 3 de diciembre, por el que se aprueba el

Reglamento sobre instalaciones nucleares y radiactivas.

https://www.boe.es/boe/dias/1999/12/31/pdfs/A46463-46482.pdf

*REGLAMENTO SOBRE PROTECCIÓN SANITARIA CONTRA RADIACIONES IONIZANTES.*

B.O.E. 178; 26.07.01 Real Decreto 783/2001, de 6 de julio, por el que se aprueba el Reglamento sobre

protección sanitaria contra radiaciones ionizantes.

https://www.boe.es/boe/dias/2001/07/26/pdfs/A27284-27393.pdf

*PARARRAYOS RADIOACTIVOS.*

B.O.E. 165; 11.07.86 Real Decreto 1428/1986, de 13 de junio, del ministerio de Industria y Energía.

https://www.boe.es/boe/dias/1986/07/11/pdfs/A25151-25151.pdf

B.O.E. 165; 11.07.87 MODIFICACIÓN.

*PROTECCIÓN OPERACIONAL DE LOS TRABAJADORES EXTERNOS CON RIESGO DE EXPOSICIÓN A RADIACIONES IONIZANTES POR INTERVENCIÓN EN ZONA CONTROLADA.*

B.O.E. 091; 16.04.97 Real Decreto 413/1997, de 21 de marzo, del ministerio de la Presidencia.

https://www.boe.es/boe/dias/1997/04/16/pdfs/A11957-11959.pdf

B.O.E. 238; 04.10.97 Creación del Registro de Empresas Externas. Resolución de 16 de julio de

1997, del Consejo de Seguridad Nuclear.

* **LADRILLOS Y BLOQUES. ESTRUCTURAS DE FÁBRICA.**

*CÓDIGO TÉCNICO DE LA EDIFICACIÓN DB-SE F SEGURIDAD ESTRUCTURAL: FABRICA.*

B.O.E. 074; 28.03.06 Real Decreto 314/2006, de 17 de marzo, del Ministerio de la Vivienda, por el

que se aprueba el Código Técnico de la Edificación.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2006/03/17/314/con

B.O.E. 254; 23.10.07 Real Decreto 1371/07, de 19 de octubre, del Ministerio de la Vivienda, por

el que se modifica el Código Técnico de la Edificación.

http://igvs.xunta.es/normativa/2\_REAIS%20DECRETOS/RD%201371-07.pdf

B.O.E. 022; 25.01.08 Ministerio de la Vivienda. Corrección de errores y erratas del Código Técnico de

la Edificación.

B.O.E. 099; 23.04.09 Orden VIV/984/2009, de 15 de abril, por la que se modifican determinados

documentos básicos del Código Técnico de la Edificación aprobados por el Real

Decreto 314/2006, de 17 de marzo, y el Real Decreto 1371/2007, de 19 de

octubre.

https://www.boe.es/eli/es/o/2009/04/15/viv984

* **MADERA. ESTRUCTURAS DE MADERA.**

*CÓDIGO TÉCNICO DE LA EDIFICACIÓN DB-SE M SEGURIDAD ESTRUCTURAL: MADERA.*

B.O.E. 074; 28.03.06 Real Decreto 314/2006, de 17 de marzo, del Ministerio de la Vivienda, por el

que se aprueba el Código Técnico de la Edificación.

https://www.boe.es/boe/dias/2006/03/28/pdfs/A11816-11831.pdf

B.O.E. 254; 23.10.07 Real Decreto 1371/07, de 19 de octubre, del Ministerio de la Vivienda, por el

que se modifica el Código Técnico de la Edificación.

http://igvs.xunta.es/normativa/2\_REAIS%20DECRETOS/RD%201371-07.pdf

B.O.E. 022; 25.01.08 Ministerio de la Vivienda. Corrección de errores y erratas del Código Técnico de

la Edificación.

http://www.ayto-toledo.org/medioambiente/ruido/RD1371\_07\_correc.pdf

B.O.E. 099; 23.04.09 Orden VIV/984/2009, de 15 de abril, por la que se modifican determinados

documentos básicos del Código Técnico de la Edificación aprobados por el

Real Decreto 314/2006, de 17 de marzo, y el Real Decreto 1371/2007, de 19

de octubre.

https://www.boe.es/eli/es/o/2009/04/15/viv984

*TRATAMIENTOS PROTECTORES DE LA MADERA.*

B.O.E. 249; 16.10.76 Orden de 7 de octubre de 1976 sobre tratamientos protectores de la madera.

(Derogada por Real Decreto 971/2014)

B.O.E. 292; 03.12.14 Real Decreto 971/2014, de 21 de noviembre, por el que se regula el

procedimiento de evaluación de productos fitosanitarios.

<https://www.boe.es/eli/es/rd/2014/11/21/971>

* **MEDIO AMBIENTE. CALIDAD DEL AIRE. RESIDUOS.**

*CÓDIGO TÉCNICO DE LA EDIFICACIÓN DB HS 2 SALUBRIDAD. RECOGIDA Y EVACUACIÓN DE RESIDUOS.*

*CÓDIGO TÉCNICO DE LA EDIFICACIÓN DB HS 3 SALUBRIDAD. CALIDAD DEL AIRE INTERIOR.*

*CÓDIGO TÉCNICO DE LA EDIFICACIÓN DB-HS 6 SALUBRIDAD. PROTECCIÓN FRENTE A LA EXPOSICIÓN AL RADÓN.*

B.O.E. 074; 28.03.06 Real Decreto 314/2006, de 17 de marzo, del Ministerio de la Vivienda, por el

que se aprueba el Código Técnico de la Edificación.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2006/03/17/314

B.O.E. 254; 23.10.07 Real Decreto 1371/07, de 19 de octubre, del Ministerio de la Vivienda, por el

que se modifica el Código Técnico de la Edificación.

B.O.E. 022; 25.01.08 Ministerio de la Vivienda. Corrección de errores y erratas del Código Técnico

de la Edificación.

<https://www.boe.es/eli/es/rd/2006/03/17/314/corrigendum/20080125>

B.O.E. 099; 23.04.09 Orden VIV/984/2009, de 15 de abril, por la que se modifican

Determinados documentos básicos del Código Técnico de la Edificación

aprobados por el Real Decreto 314/2006, de 17 de marzo, y el Real Decreto

1371/2007, de 19 de octubre.

<https://www.boe.es/eli/es/o/2009/04/15/viv984>

B.O.E. 311; 27.12.19 Real Decreto 732/2019, de 20 de diciembre, por el que se modifica el Código

Técnico de la Edificación, aprobado por el Real Decreto 314/2006, de 17 de

marzo.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2019/12/20/732

*LEY DE RESIDUOS Y SUELOS CONTAMINADOS*

B.O.E. 181; 29.07.11 Ley 22/2011 de 28 de julio, de residuos y suelos contaminados.

(Derogada por Ley 7/2022)

<https://www.boe.es/eli/es/l/2011/07/28/22/con>

B.O.E. 085; 09.04.22 Ley 7/2022, de 8 de abril, de residuos y suelos contaminados para una

economía circular.

https://www.boe.es/eli/es/l/2022/04/08/7

B.O.E. 108; 05.05.12 Real Decreto-ley 17/2012 de 4 de mayo de medidas urgentes en materia

de medio ambiente.

https://www.boe.es/eli/es/rdl/2012/05/04/17/con

B.O.E. 305; 20.12.12 Ley 11/2012, de 19 de diciembre, de medidas urgentes en materia de medio

Ambiente

https://www.boe.es/eli/es/l/2012/12/19/11

B.O.E. 140; 12.06.13 Ley 5/2013, de 11 de junio por la que se modifican la ley 16/2002 de 1

de julio, de prevención y control integrados de la contaminación y la ley

22/2011, de 28 de julio de residuos y suelos contaminados.

Revisión:21/10/2015.

<https://www.boe.es/eli/es/l/2013/06/11/5/con>

*LEY DE CALIDAD DEL AIRE Y PROTECCIÓN DE LA ATMÓSFERA*

B.O.E. 275; 16.11.07 LEY 34/2007, de 15 de noviembre, de calidad del aire y protección de la

atmósfera.

<https://www.boe.es/eli/es/l/2007/11/15/34/con>

*REGLAMENTO DE RESIDUOS DE LA COMUNIDAD AUTÓNOMA DE ANDALUCÍA*

B.O.E. 081; 26.04.12 Decreto 73/2012, de 22 de marzo, por el que se aprueba el Reglamento

de Residuos de Andalucía.

<https://www.juntadeandalucia.es/boja/2012/81/4>

*CALIDAD MEDIO AMBIENTE ATMOSFÉRICO*

B.O.J.A. 152; 04.08.11 Decreto 239/2011, de 12 de julio, por el que se regula la calidad del medio

ambiente atmosférico y se crea el Registro de Sistemas de Evaluación de la

Calidad del Aire en Andalucía.

<https://www.juntadeandalucia.es/boja/2011/152/5>

*LEY DE GESTIÓN INTEGRADA DE LA CALIDAD AMBIENTAL (GICA).*

B.O.J.A. 143; 20.07.07 LEY 7/2007, de 9 de julio, de Gestión Integrada de la Calidad Ambiental.

Consejería de Presidencia. Junta de Andalucía.

<https://www.boe.es/eli/es-an/l/2007/07/09/7/con>

B.O.J.A. 006; 12.01.16 Ley 3/2015, de 29 de diciembre, de Medidas en Materia de Gestión

Integrada de Calidad Ambiental, de Aguas, Tributaria y de Sanidad Animal.

https://www.boe.es/eli/es-an/l/2015/12/29/3

*REGLAMENTO DE CALIFICACIÓN AMBIENTAL.*

B.O.J.A. 003; 11.01.96 Decreto 297/1995, de 19 de diciembre, de la Cª de la Presidencia.

*ASIGNACIÓN DE COMPETENCIAS EN MATERIA DE VERTIDOS AL DOMINIO PÚBLICO MARÍTIMO TERRESTRE Y DE USOS EN ZONAS DE SERVIDUMBRE DE PROTECCIÓN.*

B.O.J.A. 097; 28.06.94 Decreto 97/1994, de 3 de mayo, de la Cª de Cultura y Medio

Ambiente.

*PROCEDIMIENTO PARA LA TRAMITACIÓN DE AUTORIZACIONES DE VERTIDOS AL DOMINIO PÚBLICO MARÍTIMO-TERRESTRE Y DE USO EN ZONA DE SERVIDUMBRE DE PROTECCIÓN. (Derogado parcialmente por la GICA)*

B.O.J.A 175; 04.11.94 Decreto 334/1994, de 4 de octubre, de la Cª de Medio

Ambiente.

*REGLAMENTO DE CALIDAD DE LAS AGUAS LITORALES.*

B.O.J.A. 019; 08.02.96 Decreto 14/1996, de 16 de enero, de la Cª de Medio Ambiente.

*REGLAMENTO DE LA CALIDAD DEL AIRE. (Derogado parcialmente por la GICA)*

B.O.J.A. 030; 07.03.96 Decreto 74/1996, de 20 de febrero, de la Cº de Medio Ambiente.

B.O.J.A. 048; 23.04.96 Corrección de errores.

*REGLAMENTO DE LA CALIDAD DEL AIRE, EN MATERIA DE MEDICIÓN, EVALUACIÓN Y VALORACIÓN DE RUIDOS Y VIBRACIONES.*

B.O.J.A. 030; 07.03.96 Orden de 23 de febrero de 1996, de la Cª de Medio Ambiente.

B.O.J.A. 046; 18.04.96 Corrección de errores.

*PLAN DE GESTIÓN DE RESIDUOS PELIGROSOS DE ANDALUCÍA.*

B.O.J.A. 077; 05.07.97 Acuerdo de 17 de junio de 1997, de la Cª de Medio

Ambiente. (Formulación).

https://www.juntadeandalucia.es/boja/1997/77/5

B.O.J.A. 091; 13.09.98 Decreto 134/1998, por el que se aprueba el Plan de Gestión de

Residuos Peligrosos de Andalucía.

https://www.juntadeandalucia.es/boja/1998/91/3

B.O.J.A. 064; 01.04.04 DECRETO 99/2004, de 9 de marzo, por el que se aprueba la revisión del

Plan de Gestión de Residuos Peligrosos de Andalucía.

https://www.juntadeandalucia.es/boja/2004/64/1

* **PROTECCIÓN CONTRA INCENDIOS.**

*CÓDIGO TÉCNICO DE LA EDIFICACIÓN DB SI SEGURIDAD EN CASO DE INCENDIO.*

*CÓDIGO TÉCNICO DE LA EDIFICACIÓN DB SUA SEGURIDAD DE UTILIZACIÓN Y ACCESIBILIDAD*

B.O.E. 074; 28.03.06 Real Decreto 314/2006, de 17 de marzo, del Ministerio de la

Vivienda, por el que se aprueba el Código Técnico de la Edificación.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2006/03/17/314

B.O.E. 254; 23.10.07 Real Decreto 1371/07, de 19 de octubre, del Ministerio de la

Vivienda, por el que se modifica el Código Técnico de la Edificación.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2007/10/19/1371

B.O.E. 022; 25.01.08 Ministerio de la Vivienda. Corrección de errores y erratas del Código

Técnico de la Edificación.

B.O.E. 099; 23.04.09 Orden VIV/984/2009, de 15 de abril, por la que se modifican

Determinados documentos básicos del Código Técnico de la Edificación

aprobados por el Real Decreto 314/2006, de 17 de marzo, y el Real

Decreto 1371/2007, de 19 de octubre.

https://www.boe.es/eli/es/o/2009/04/15/viv984

B.O.E. 061; 11.03.10 Real Decreto 173/2010, de 19 de febrero, por el que se modifica el

Código Técnico de la Edificación, aprobado por el Real Decreto

314/2006, de 17 de marzo, en materia de accesibilidad y no

discriminación de las personas con discapacidad.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2010/02/19/173

B.O.E. 311; 27.12.19 Real Decreto 732/2019, de 20 de diciembre, por el que se modifica el

Código Técnico de la Edificación, aprobado por el Real Decreto

314/2006, de 17 de marzo.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2019/12/20/732

B.O.E. 142; 15.06.22 Real Decreto 450/2022, de 14 de junio, por el que se modifica el

Código Técnico de la Edificación, aprobado por el Real Decreto

314/2006, de 17 de marzo.

<https://www.boe.es/eli/es/rd/2022/06/14/450>

*REGLAMENTO DE INSTALACIONES DE PROTECCIÓN CONTRA INCENDIOS.*

B.O.E. 139; 12.06.17 Real Decreto 513/2017, de 22 de mayo, por el que se aprueba el

Reglamento de instalaciones de protección contra incendios.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2017/05/22/513/con

B.O.E. 230; 23.09.17 Corrección de errores del Real Decreto 513/2017, de 22 de mayo,

por el que se aprueba el Reglamento de instalaciones de protección

contra incendios.

<https://www.boe.es/buscar/doc.php?id=BOE-A-2017-10837>

B.O.E. 298; 28.04.21 Modifica el Real Decreto 513/2017 mediante el Real Decreto 298/2021,

de 27 de abril, por el que se modifican diversas normas reglamentarias

en materia de seguridad industrial.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2021/04/27/298

B.O.E. 145; 18.03.23 Modifica el Real Decreto 513/2017 mediante el Real Decreto 145/2023,

de 28 de febrero, por el que se modifican diversas normas

reglamentarias en materia de seguridad industrial para su adaptación al

principio de reconocimiento mutuo.

<https://www.boe.es/eli/es/rd/2022/06/14/450>

*REGLAMENTO DE SEGURIDAD CONTRA INCENDIOS EN LOS ESTABLECIMIENTOS INDUSTRIALES*

B.O.E. 303; 17.12.04 Real Decreto 2267/2004, de 3 de diciembre, del Mº de Industria y

Energía.

<https://www.boe.es/eli/es/rd/2004/12/03/2267>

B.O.E. 055; 05.03.05 Corrección de errores y erratas.

https://www.boe.es/buscar/doc.php?id=BOE-A-2005-3663

B.O.E. 125; 22.05.10 SE MODIFICA los arts. 4.2 y 5, por Real Decreto 560/2010, de 7 de

Mayo.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2010/05/07/560

*CLASIFICACIÓN DE LOS PRODUCTOS Y DE LOS ELEMENTOS CONSTRUCTIVOS EN FUNCIÓN DE SUS PROPIEDADES DE REACCIÓN Y DE RESISTENCIA FRENTE AL FUEGO*

B.O.E. 281; 23.11.13 Real Decreto 842/2013, de 31 de octubre, por el que se

aprueba la clasificación de los productos de construcción y de los

elementos constructivos en función de sus propiedades de reacción

y de resistencia frente al fuego.

<https://www.boe.es/eli/es/rd/2013/10/31/842>

* **RESIDUOS DE LA CONSTRUCCIÓN.**

*REGULACIÓN DE LA PRODUCCIÓN Y GESTIÓN DE LOS RESIDUOS DE CONSTRUCCIÓN Y DEMOLICIÓN*

B.O.E. 038; 13.02.08 Real Decreto 105/2008, de 1 de febrero, por el que se regula la

producción y gestión de los residuos de construcción y demolición.

<https://www.boe.es/eli/es/rd/2008/02/01/105>

B.O.E. 085; 09.04.22 Ley 7/2022, de 8 de abril, de residuos y suelos contaminados para una

economía circular.

https://www.boe.es/eli/es/l/2022/04/08/7/con

B.O.J.A. 081; 26.04.12 Decreto 73/2012, de 20 de marzo, por el que se aprueba el Reglamento

de Residuos de Andalucía.

https://www.juntadeandalucia.es/boja/2012/81/4

* **SEGURIDAD DE UTILIZACIÓN Y ACCESIBILIDAD.**

*CÓDIGO TÉCNICO DE LA EDIFICACIÓN DB SUA SEGURIDAD DE UTILIZACIÓN Y ACCESIBILIDAD.*

B.O.E. 074; 28.03.06 Real Decreto 314/2006, de 17 de marzo, del Ministerio de la Vivienda.

(Incluye cuatro disposiciones transitorias y una disposición derogatoria).

B.O.E. 074; 28.03.06 Real Decreto 314/2006, de 17 de marzo, del Ministerio de la

Vivienda, por el que se aprueba el Código Técnico de la Edificación.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2006/03/17/314

B.O.E. 254; 23.10.07 Real Decreto 1371/07, de 19 de octubre, del Ministerio de la

Vivienda, por el que se modifica el Código Técnico de la Edificación.

<https://www.boe.es/eli/es/rd/2007/10/19/1371>

B.O.E. 022; 25.01.08 Ministerio de la Vivienda. Corrección de errores y erratas del Código

Técnico de la Edificación

B.O.E. 061; 11.03.10 Real Decreto 173/2010, de 19 de febrero, por el que se modifica

el Código Técnico de la Edificación, aprobado por el Real Decreto

314/2006, de 17 de marzo, en materia de accesibilidad y no

discriminación de las personas con discapacidad.

<https://www.boe.es/eli/es/rd/2010/02/19/173>

B.O.E. 142; 15.06.22 Real Decreto 450/2022, de 14 de junio, por el que se modifica el Código

Técnico de la Edificación, aprobado por el Real Decreto 314/2006, de

17 de marzo.

<https://www.boe.es/eli/es/rd/2022/06/14/450>

* **SEGURIDAD Y SALUD EN EL TRABAJO.**

*DISPOSICIONES MÍNIMAS DE SEGURIDAD Y DE SALUD EN LAS OBRAS DE CONSTRUCCIÓN.*

B.O.E. 097; 23.04.97 Real Decreto 487/1997, de 14 de abril, sobre disposiciones mínimas

de seguridad y salud relativas a la manipulación manual de cargas que

entrañe riesgos, en particular dorso lumbares, para los trabajadores.

https://www.boe.es/eli/es/rd/1997/04/14/487/con

B.O.E. 113; 12.05.23 Modificación del Real Decreto 487/1997, de 14 de abril, mediante la

Disposición final primera del Real Decreto-ley 4/2023, de 11 de mayo,

por el que se adoptan medidas urgentes en materia agraria y de aguas

en respuesta a la sequía y al agravamiento de las condiciones del sector

primario derivado del conflicto bélico en Ucrania y de las condiciones

climatológicas, así como de promoción del uso del transporte público

colectivo terrestre por parte de los jóvenes y prevención de riesgos

laborales en episodios de elevadas temperaturas.

https://www.boe.es/eli/es/rdl/2023/05/11/4/con

B.O.E. 124; 24.05.97 Real Decreto 665/1997, de 12 de mayo, sobre la protección de los

trabajadores contra los riesgos relacionados con la exposición a agentes

cancerígenos durante el trabajo.

https://www.boe.es/eli/es/rd/1997/05/12/665/con

B.O.E. 140; 12.06.97 Real Decreto 773/1997, de 30 de mayo, sobre disposiciones mínimas

De seguridad y salud relativas a la utilización por los trabajadores de

equipos de protección individual.

https://www.boe.es/eli/es/rd/1997/05/30/773/con

B.O.E. 256; 25.10.97 Real Decreto 1627/1997, de 24 de octubre, por el que se establecen

disposiciones mínimas de seguridad y de salud en las obras de

construcción.

https://www.boe.es/eli/es/rd/1997/10/24/1627/con

B.O.E. 274; 13.11.04 Real Decreto 2177/2004, de 12 de noviembre, por el que se modifica

el Real Decreto 1215/1997, de 18 de julio, por el que se establecen

las disposiciones mínimas de seguridad y salud para la utilización por

los trabajadores de los equipos de trabajo, en materia de trabajos

temporales en altura.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2004/11/12/2177

BOE 127; 29.05.06 Real Decreto 604/2006, de 19 de mayo, por el que se modifican el Real

Decreto 39/1997, de 17 de enero, por el que se aprueba el Reglamento

de los Servicios de Prevención, y el Real Decreto 1627/1997, de 24 de

octubre, por el que se establecen las disposiciones mínimas de

seguridad y salud en las obras de construcción.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2006/05/19/604

BOE 204; 25.08.07 Real Decreto 1109/2007, de 24 de agosto, por el que se desarrolla la

Ley 32/2006, de 18 de octubre, reguladora de la subcontratación en el

Sector de la Construcción.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2007/08/24/1109/con

BOE 071; 23.03.10 Real Decreto 337/2010, de 19 de marzo, por el que se modifican el Real

Decreto 39/1997, de 17 de enero, por el que se aprueba el Reglamento

de los Servicios de Prevención; el Real Decreto 1109/2007, de 24 de

agosto, por el que se desarrolla la Ley 32/2006, de 18 de octubre,

reguladora de la subcontratación en el sector de la construcción y el

Real Decreto 1627/1997, de 24 de octubre, por el que se establecen

disposiciones mínimas de seguridad y salud en obras de construcción.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2010/03/19/337

*REGLAMENTO DE SEGURIDAD E HIGIENE DEL TRABAJO EN LA INDUSTRIA DE LA CONSTRUCCIÓN.*

B.O.E. 167; 15.06.52 Orden de 20 de mayo de 1952, por la que se aprueba el reglamento

de seguridad del trabajo en la industria de la construcción.

<https://www.boe.es/datos/pdfs/BOE//1952/167/A02682-02688.pdf>

B.O.E. 356; 22.12.53 MODIFICACIÓN Art. 115

B.O.E. 235; 01.10.66 MODIFICACIÓN Art. 16

*PREVENCIÓN DE RIESGOS LABORALES.*

B.O.E. 269; 10.11.95 Ley 31/1995, de 8 de noviembre, de la Jefatura del Estado.

Revisión: 01/01/2015.

https://www.boe.es/eli/es/l/1995/11/08/31/con

B.O.E. 127; 29.05.06 Real Decreto 604/2006, de 19 de mayo, por el que se modifican el

Real Decreto 39/1997, de 17 de enero, por el que se aprueba el

Reglamento de los Servicios de Prevención, y el Real Decreto

1627/1997, de 24 de octubre, por el que se establecen las

disposiciones mínimas de seguridad y salud en las obras de

construcción.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2006/05/19/604

B.O.E. 224; 18.09.98 Real Decreto 1932/1998 sobre adaptación de la ley al ámbito de

los centros y establecimientos militares.

Revisión: 11/02/2018.

https://www.boe.es/eli/es/rd/1998/09/11/1932/con

B.O.E. 027; 31.01.97 Real Decreto 39/1997, de 17 de enero, por el que se aprueba el

Reglamento de los Servicios de Prevención.

<https://www.boe.es/eli/es/rd/1997/01/17/39/con>

*REGLAMENTO DE LOS SERVICIOS DE PREVENCIÓN.*

B.O.E. 104; 01.05.98 Real Decreto 780/1998, de 30 de abril, del Mº de Trabajo y

Asuntos Sociales.

<https://www.boe.es/eli/es/rd/1998/04/30/780>

B.O.E. 057; 07.03.09 Real Decreto 298/2009, de 6 de marzo, por el que se

modifica el Real Decreto 39/1997, de 17 de enero.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2009/03/06/298

*DISPOSICIONES MÍNIMAS EN MATERIA DE SEÑALIZACIÓN DE SEGURIDAD Y SALUD EN EL TRABAJO.*

B.O.E. 097; 23.04.97 Real Decreto 485/1997, de 14 de abril, del Mº de Trabajo y

Asuntos Sociales.

<https://www.boe.es/eli/es/rd/1997/04/14/485/con>

Revisión: 05/07/2015.

*PROTECCIÓN DE LOS TRABAJADORES CONTRA LOS RIESGOS RELACIONADOS CON LA EXPOSICIÓN A AGENTES CANCERÍGENOS DURANTE EL TRABAJO.*

B.O.E. 124; 24.05.97 Real Decreto 665/1997, de 12 de mayo, del Mº de la Presidencia.

<https://www.boe.es/eli/es/rd/1997/05/12/665/con>

Revisión: 05/07/2015.

*DISPOSICIONES MÍNIMAS DE SEGURIDAD Y SALUD EN EL TRABAJO DE LAS EMPRESAS DE TRABAJO TEMPORAL.*

B.O.E. 047; 24.02.99 Real Decreto 216/1999, de 5 de febrero, del Mº de Trabajo y

Asuntos Sociales.

<https://www.boe.es/eli/es/rd/1999/02/05/216/con>

*REGISTRO ANDALUZ DE SERVICIOS DE PREVENCIÓN Y PERSONAS O ENTIDADES AUTORIZADAS PARA EFECTUAR AUDITORÍAS O EVALUACIONES DE LOS SISTEMAS DE PREVENCIÓN.*

B.O.J.A. 038; 30.03.99 Orden de 8 de marzo de 1999, de la Cª de Trabajo e Industria.

<https://www.juntadeandalucia.es/boja/1999/38/2>

*DISPOSICIONES MÍNIMAS DE SEGURIDAD Y SALUD EN LAS OBRAS DE CONSTRUCCIÓN.*

BOE 127; 29.05.06 Real Decreto de 19 de mayo de 2006, del Ministerio de

Trabajo y Asuntos Sociales.

<https://www.boe.es/eli/es/rd/2006/05/19/604>

* **SEGURIDAD Y SALUD EN EL TRABAJO.**

*CÓDIGO TÉCNICO DE LA EDIFICACIÓN DB SE-C SEGURIDAD ESTRUCTURAL: CIMIENTOS.*

B.O.E. 074; 28.03.06 Real Decreto 314/2006, de 17 de marzo, del Ministerio de la

Vivienda, por el que se aprueba el Código Técnico de la

Edificación.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2006/03/17/314

B.O.E. 254; 23.10.07 Real Decreto 1371/07, de 19 de octubre, del Ministerio de la

Vivienda, por el que se modifica el Código Técnico de la

Edificación.

https://www.boe.es/eli/es/rd/2007/10/19/1371

B.O.E. 022; 25.01.08 Ministerio de la Vivienda. Corrección de errores y erratas del

Código Técnico de la Edificación.

* **INFRAESTRUCTURAS COMUNES DE TELECOMUNICACIONES**

*LEY GENERAL DE TELECOMUNICACIONES*

B.O.E. 114; 10.05.14 Ley 9/2014, de 9 de mayo, de Telecomunicaciones

<https://www.boe.es/eli/es/l/2014/05/09/9/con>

B.O.E. 120; 17.05.14 Corrección de erratas de la Ley 9/2014, de 9 de

mayo, General de Telecomunicaciones. (Derogada)

B.O.E. 155; 29.06.22 Ley 11/2022, de 28 de junio, General de

Telecomunicaciones.

https://www.boe.es/eli/es/l/2022/06/28/11

B.O.E. 224; 17.09.22 Corrección de errores de la Ley 11/2022, de 28 de

junio, General de Telecomunicaciones.

https://www.boe.es/buscar/doc.php?id=BOE-A-2022-15168

*INFRAESTRUCTURAS COMUNES EN LOS EDIFICIOS PARA EL ACCESO A LOS SERVICIOS DE TELECOMUNICACIÓN.*

B.O.E. 058; 28.02.98 Real Decreto-ley 1/1998, de 27 de febrero, sobre

infraestructuras comunes en los edificios para el acceso a

los servicios de telecomunicacio.

los servicios de telecomunicación. https://[www.boe.es/boe/dias/1998/02/28/pdfs/A07071-07074.pdf](http://www.boe.es/boe/dias/1998/02/28/pdfs/A07071-07074.pdf).

Revisión: 11/05/2014.